
SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARqUITECTURA Y URBANISMO

REAL¡ZADA Et DIA 02 DE ABRIT DEL 2019

En Tacna, siendo las 11:19am Hrs. del día 02 de abril del 2019, en la sala de reuniones del Decanato

de la Facuhad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el

Campus Capanique, se dio inicio a la Sesión Ordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de

la Señora Decana: Dr. Nelly Gonzales Muñiz y con la asistencia de los siguientes consejeros: Mg.
Gabriela Heredia Álvarez, Dr. Julio Javier Ramos Cáceres, Mtro. Renza Lourdes Gambetta

Quelopana, Arq. Carlos Aragón Concha, actuó como Secretaria de Consejo: la Mtro. Catherine

Alessandra Af monte Durand.

No asistió el Dr. Luis Alberto Cabrera Zúñiga, por habérsele otorgado Año Sabático a partír del día

06 de mazo del 2019.

No asistieron las estudiantes Leidi Martínez C¡hui, María Machaca Choque y María Jamachi Ramos

asicomo elArq. Abraham Medina.

VERIFICACION DET QUORUM:

La Sra. Presidenta: Dra. Nelly Gonzales Muñiz, luego de constatar el quórum reglamentario, da inicio

a la Sesión Extraordinaria de la fecha.

TECTURA Y APROBACION DE ACTAS;

Se dio lectura al acta correspondiente a la Sesión Extraordinaria de fecha 06 de diciembre del 2018,

sometiéndose a votación siendo aprobada por unanimidad.

ACUERDO 001-2019: APROBAR POR MAYORIA EL ACTA CORRESPONDIENTE A LA SESION

EXTRAORDINARIA DE CONSE¡O DE FACUTTAD DE FECHA 06 DE DIC¡EMBRE DEL 2018.

DESPACHO:

La Dra. Nelly Gonzales Muñiz, presidenta del consejo de facultad da lectura a la Carta

presentada por la Dra. Macarena Herrera Solís, mediante la cual comunica a la Facultad de

Arquitectura y Urbanismo, la culminación de su Año Sabático.

Así mismo la docente remite al despacho de la Decana el lnforme final del trabajo de

investigación realizado durante los 12 meses de duración del Año Sabático que le fue

otorgado, a lo cual la Decana responde que: En cumplimiento a la norma vigente, el lnforme

Final debe ser presentado, remitido y aprobado por la Oficina de lnvestigación

correspondiente, para lo cual retorna dicho documento para realizar los trámites

correspondientes de acuerdo a la normativa.

ACUERDO fi)2-2019: SOIICITAR A LA DRA. MACARENA HERRERA SOLIS, EL CUMPLIMIENTO DEL

PROCEDIM¡ENTO ESTABLECIDO POR tA NORMA V¡GENTE PARA PODER CONCLUIR DE FORMA

ADECUADA EIAÑO SABATICO qUE LE FUE OTORGADO PARA tA REATtrACION DE INVESTIGACION

a

o

't



STCRTTARIO

0n14
PRI

CENTfiAt

Y REINCORPORLA AL SEMESTRE ACADEMICO 2019.¡ CONSIDERANDOTE tAS HORAS TECTIVAS Y NO

TECTIVAS CORRESPOND¡ENTE SEGU IR REGIAMENTO.

INFIORMES:

a La presidenta del consejo informa al consejo de facultad haber recibido la comunicación

oficial por parte del Colegio de Arquitectos RegionalTacna, dirigida por el Arq. Domingo

Banda, quien en su calidad de Decano comunica la designación del Arq. Raúl Aldana Salleres,

como representante del CAP en el Congreso Einacional de estudiantes de Arquitectura, para

lo cual remitirá a esta Facultad a través de la oficina de Mesa de Partes de la universidad,

un documento que permita la firma de un convenio para poder contar con el apoyo de la

academia para la realización de dicho evento.

Así mismo la Dra. Gonzales, informa que a sido otorgada la Beca Criscos para el Semestre

Académico 2079-1, a la estudiante del 4to ciclo Nicole Loza, quien ha comunicado a la
facultad su llegada a la ciudad de lquique y el inicio de sus clases en la Universidad Arturo

Pratt de Chile.

El Mg. Miguel Hinojosa Vega, comunica a la Facultad la culminación oficial del trabajo de

investigación que estaba pendiente de cierre desde el año 2014, con ello concluye el

proceso requerido por elVicerrectorado de lnvestigación , y hace entrega a la Facultad de

Arquitectura y Urbanismo, de 03 sensores de calor utilizados para la realización de la

investigación los cuales pueden ser de utilidad para la misma. La Dra. Gonzales propone

poner a disposición de las asignaturas del Área de Arquitectura, Urbanismo y Ambiente los

03 sensores para ser utilizados en el desarrollo académico de ejercicios afines.

La presidenta del Consejo de Facultad, informa que mediante Resolución

la Universidad Privada de Tacna, representada por su Rector, Dr. Javier Ríos Lavagna, hace

extensiva la felicitación a la Facultad de Arquitectura y Urbanismo por haber logrado el

100% de cumplimiento en la Auditoria lnterna realizada en el Semestre 2018-ll.

Así mismo informa que la facultad de Arquitectura y Urbanismo a través de su Escuela

Profesional de Arquitectura, ha recibido un totalde 98 ingresantes al Semestre Académico

2019-1, incrementando así su número de estudiantes. A ello la Mtro. Renza Gambetta,

sugiere primero se realice el análisis de las propuestas que brindan otras universidades con

respecto al ingreso de más estudiantes a sus escuelas profesionales.

El Dr. Javier Ramos Cáceres, informa haber realizado las coordinaciones correspondientes

con el Director de la Escuela de Diseño de lnteriores de la Universidad de Ciencias Aplicadas

(UPC) con sede en la ciudad de Lima, quien le ha sugerido solicitar la asesoría externa de un

ACUERDO OO3-2019: REMITIR MEDIANTE MEMO A tOS DOCENTES DEL AREA DE ARQUITECTURA,

URBANISMO Y AMBIENTE I.A EXISTENCIA DE 03 SENSORES DE CALOR, PARA SU USO ACADEMICO

LOS CUALES 5E MANTENDRAN BA'O CUSTODIA DE TA SECRETARIA ACADEMICA ADMINISTRATTVA

DE LA FACUTTAD, A qUIEN DEBEN SER REqUERIDOS DE SER Et CASO.
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espec¡alista para la propuesta delproyecto y creación de la Nueva Carrera de Arquitectura

de lnteriores.

La Dra. Gonzales informa haber recibido de la Mtro. Ana Martínez, Coordinadora del Comité

de Mejora Continua de la FAU , un informe especificando la cantidad de docentes sin grado

de rnagístery Doctor hasta el momento. Ante ello vienen haciendo el seguimiento necesario
para poder comunicar a los docentes los límites de adecuación que proponer la nueva ley

universitaria y las posibles consecuencias de no cumplir con los mismos.

PEDIDOS:

El Dr. Javier Ramos Cáceres, pide al consejo se emita una resolución de felicitación y

agradecimiento a la Mtro. Renza Gambetta Quelopana por el apoyo brindado a facultad

durante el proceso de Auditoria lnterna 2018. La Dra. Gonzales, presidenta del consejo pide

se haga extensiva la felicitación a todos los dueños de procesos tales como Decanato,

Dirección de Escuela, Secretaria Académica, Unidades de RSU e lnvestigación, quienes son

parte fundamentaf def éxito logrado durante fa Auditoria.

ACUERDO OO4-2019: APROBAR POR UNAN¡MIDAD tA EMISION DE UNA RESOTUCION DE

FELICITACION PARA I.A MTRO. RENZA GAMBETTA QUETOPANA POR EL APOYO BRINDADO

DURANTE Et PROCESO DE AUD¡TORüA INTERNA 2018.

ACUERDO 005-2019: APROBAR POR UNANIMIDAD tA EMISION DE UNA RESOTUCION DE

FETICITACION DUEÑOS DE PROCESOS DENTRO DE LA FACUTTAD DE ARQUTIECTURA Y

URBANISMO POR Et CUMPLIMIENTO AT 1OO% TOGRADO DURANTE ET PROCESO DE AUDITORIA

¡NTERNA 2018.

a

a

a

EI Dr. Ramos , solicita se informe el estado en ef cuaf se encuentra el documento presentado

por su persona correspondiente a la Publicación de un Libro.

A ello la Dra. Gonzales antic¡pa que en cumplimiento a la normativa vigente se conformó la

Comisión de Revisión por especialistas de la facultad, y se encuentra a la espera de la

respuesta de los mismos, dicha información será remitida al Dr. Ramos a la brevedad

posible.

El Dr. Ramos, solicita sean habilitadas las aulas del 4to nivel del edificio FAU para poder

realizar exposiciones permanentes delÁrea de Arquitectura, Comunicación y Gestión.

La Dra. Gonzales sugiere dicha propuesta sea aplicable a las otras O4 áreas académicas de

la facultad, siendo sometido a votac¡ón y aprobado por unanimidad.

ACUERDO 006-2019: REMITIR A tOS DOCNETES COORDINADORES DE LAS 05 AREAS ACADEMICAS

DE IA FACUTTAD DE ARQUITECTURA UN MEMORANDUM DES¡GNANDOLES UN AULA DET 4TO

NIVET DET EDIF¡CIO FAU PARA I.A AMBIENTACION Y PRESENTACION DE UNA EXPOSICION

PERMANENTE DEL DESARROTTO SEMESTRAT DE LOS CURSO DE SU ARES.

Así mismo el Dr. Ramos comunica haber realizado las coordinaciones correspondientes de

la Oficina de Biblioteca, para la verificación de los libros en uso y desuso de la especialidad,

habiendo sido identificados 21 libros que no son consultados, por ello pide se remita una

a
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comunicación a todos los docentes de la FAU, para poder acercarse a la Biblioteca central y

realizar la revisión de los mismos.

La Mtro. Renza Gambetta Quelopana, informa al consejo en su calidad de Jefa de la Oficina

de Calidad de la Universidad Privada de Tacna, que a sido publicado el reglamento de

Sanciones de la SUNEDU, el cualtip¡f¡ca las sanciones aplicables a la as universidades del

Perú, como Leve, Graves y Muy grave; siendo la aplicación de multas económicas la principal

preocupación actual de la universidad, para que se realice la publicación oficial del

documento hace entrega de un físico a la presidenta del consejo.

LECTURA DEAGENDA:

1. APROBACION DEL INFORME FINAL DEL CIRCULO DE ESTUDIOS "Caracterización
de usuarios y comercio aledaños a las ferias ambulantes de ropa y calzado de segundo
uso de la Ciudad de Tacna"

2. EVALUACION TRIMESTRAL FINAL DE EJECUCION DE PTA DECANATO,
DIRECCION DE ESCUELA Y UNIDAD DE INVESTIGACION

3. RENUNCIA DEL DR. LUIS CABRERA ZUÑIGA AL CONSEJO DE FACULTAD
4. RECONFORMACION DE UNIDADES Y COMISIONES ACADEMICAS
5. APROBACION DEL PLAN DE TUTORIA 2019-I
6. APROBACION DEL DE TRABAJO ANUAL DE LA ESCUELA DE ARQUITECTURA
7. INFORME ECONOMICO Y NORMATIVO DE CAPACITACION DOCENTE EN

ATENCION A LAS SOLICITUDES DE SUBVENCION PRESENTADAS
8. PROPUESTA DEL VIITALLER TUTORIAL DE TESIS
9. OTROS

ORDEN DEL DIA:

Punto N'O1: APROBACION DEL INFORME FlNrlt DEt C¡RCULO DE ESTUDIOS "Caracterización de

usuarios y comerc¡o aledaños a las ferias ambulantes de ropa y calzado de segundo uso de la

Ciudad de Tacna"

a

a

Se da lectura al Nro.00058-2018-UPT-UI-FAU de fecha 14 de diciembre del 2018, presentado

por la Arq. Janeth Cruz Chiri, Coordinadora de la Unidad de lnvestigación de la Facultad de

Arquitectura y Urbanismo, mediante el cual solicita la aprobación en COFA del informe final

del Proyecto del círculo de investigación a cargo del Lic. Ricardo Jiménez, informe que fue

aprobado por la Sub Comisión correspondiente el día 04 de diciembre del 2018.

Se somete a votac¡ón la aprobación la moción, siendo aprobada por unanimidad.

ACUERDO 007-2019: APROBAR POR UNANIMIDAD Et INFORME FINAT DEt CIRCULO DE ESTUDIOS

"CARACTERIZACIÓN DE USUARIOS Y COMERCIO ATEDAÑOS A tAS FERIAS AMBUI.ANTES DE ROPA

Y CAUZADO DE SEGUNDO USO DE I.A CIUDAD DE TACNA,, ASESORADO POR EL TIC. RICARDO

JIMENEZ

Punto N'02: EVATUAC¡ON TRIMESTRAI FINAL DE EtECUCION DE PTA DECANATO, D¡RECCION DE

ESCUETAY UNIDAD DE INVESTIGACION
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ACUERDO ü)8-2019: APROBAR PIOR UNANIMIDAD lA ETECUC¡ON PRESUPUESTAL DEL 4TO

TR¡MESTRE DET 2018 EIECUTADO POR EL DECANATO, DIRECCION DE ESCUELA Y UNIDAD DE

PUNTO N'03: RENUNCI.A DEL DR. TUIS CABRERA ZUÑrcA AT CONSEJO DE FACUTTAD

a

a

a

La presidenta del consejo da lectura a los reporte de ejecución presupuestal del último
trimestre del 2018 correspondiente a los meses de octubre, noviembre y diciembre,

presentados por la Dirección de Escuela, Decanato y Unidad de lnvestigación. Las 03

dependencias han ejecutado sus PTAs con sobremetas superiores al LOO% el año 2018
procedimiento gue se mantiene inconcluso al no contar con las resoluciones finales de

ejecución anual, para ello se propone aprobar la ejecución del 4to trimestre del PTA del

Decanato, Dirección de escuela y Unidad de lnvestigación.

Se somete a votación la aprobación la moción, siendo aprobada por unanimidad.

Se da lectura aldocumento de fecha 18 de enero d el2OL9, presentado por el Dr. Luis Alberto

Cabrera Zúñiga, quien en su condición de Docente Principal del a Facultad de Arquitectura
y Urbanismo, forma parte del Consejo de facultad, documento mediante el cual el

mencionado presenta su RENUNCIA como miembro representante del estamento docente

de la facultad, ya que le ha sido otorgado el uso de AÑO SABATICO por el COFA y ratificado
por el CONSE O UNIVERSITARIO, tal y como corresponde en cumplimiento a la normativa

vigente. Haciendo efectivo desde el06 de marzo del 2019 al05 de marzo del 2020.

Se somete a votación la aprobación de la RENUNCIA al consejo de facultad presentada por

el Dr. Luis Cabrera Zúñiga, siendo aprobado por unanimidad.

a

ACUERDO fl!9-2019: APROBAR POR UNANIMIDAD LA RENUNCIA DEt DR. tUlS ATBERTO CABRERA

ZUÑIGA, COMO M]EMBRO REPRESENTANTE DEt ESTAMENTO DOCENTE ANTE EL CONSEIO DE

FACUTTAD DE tA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO DE I.A UNIVERSIDAD PRIVADA DE

TACNA FOR HABERTE SIDO OTORGADO ET USO DE AÑO SABATICO A PARTIR DEL 06 DE MARZO

DEL 2019 AT 05 DE MARZO DEL 2020.

Punto N'04: RECONFORMACTON DECOMISTONESY UNIDADESACADEMICAS DE lA FACUTTAD DE

ARqUIECÍURA Y URBANISMO

a La Dra. Gonzales, se dirige al consejo haciendo de su conocimiento que con la ausencia de

Dr. Cabrera y Ia reincorporación de la Dra. Herrera, las comisiones y unidades académicas

que fueron reconformadas y aprobadas a finales del año 2O18, debe ser modificadas para

poder otorgar las funciones respectivas a los mismos.

La Dirección de Escuela en coordinación con elDecanato propone la Reconformación de las

Comisiones y Unidades académicas de la siguiente manera:

COMISION DE PTJTIIr-T C¿CION
Mbo. Cdheriw Aless*zba Almonte DtM
Arq- Rosa Eqxrotwa Torres bftrsvt*
Arq. Jarefh ?€oemi C¡ts Chirt
Arq. Motlw Gab¡iela Gotaales Clwca¡p
Est ltsría íÍeeir¿,í Jamachi Rmws

Prestdente
,V|¡emhro
Miembra

'lfte*¡.&¡ro
]úembro
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COJUI§TAN ACAI,,EN ICO CI;NRICTI¿/IA Y EVALÜACIAN OOCMffiE
Mg. EdEu Nigual lltnojosa Vega
Arq. RosaEs¡lurawa Torres Miror.ú
Dm. Jtutw Corlota Mgr;wets Hentm Solis
láüo. Atw Noelia M¿¿rtttpz Valdiy ia
Est Leidi Diana Witw Cald¡i

Dm. Neíly Lwgwda Gorrzdles llluñiz
lrq- Rosa Esgtrr,rrr,a ?ones lú¡oúa
Mg- fvette EneüaÁtercio ltwry
Mbo. Atw Noeflia,l[ütirw Valdivia
l&p. Cathertun Absseúa rthaonle Dwuú

COTfiSTOJY.DE,I.SEG¿E"ilUIENITO I,E LlI CALfrAD
.&ibo. Atffi, htaelia Mülinez l¡aldivia
Müo. Re¡taa Lowdes Gar,abetta Que lopma
Mg- fslecte EneidaÁtrlncio trurry*

§ub-Coafuilña ¡b Áetilútrtrr ie Etrrrlrsün L'air¡cñfuñi
Arq. Cartos Wiffredo Aregán Corcha
Mag. Juand Colota lirc.wetu HerreFd Solis
llry Gabrieb Isabet lúered¡a ÁIva¡u

LWIDAD DE TNYESÍICAÜON
Árq. JMk§oení Cru Chbi
Arq. Carlos Cllrrllco Aguib
1úg- Mwlew Metfuza Cornejo
Mbo. Eeily Noria Meúna Beju
Est- F*twdalmgaCarcndo

§ub-Co;iúfu iclncúctafl da Pru¡ectos
Mtro. Keily Nar*a Mediru Eejor
Arq. Cwhs ClwllcoAguib
Ars^ J@rrchMoenti Crc Chirt

Snb-Comldón & drculas y @ry* de Invadgacün
lr{g. lu{xlene §eñiz Mendoza Comejo
Arq. .lmuth Naemi CrrE Chiri
;latro. .[ys §o/qgte §alinas !úoral*s
Mg. Ivette Erwi&Alexcio ltr¡wy

§ nb & ntdó n ds Ptbllaac lo nx
Arq. Janeth Noomi bt$ Chiri
Comitá Mttor Re 

"*ista 
Arquitek

Presideñe
!úe¡nbro
Niembra
Miernbro
Mrumbra

ÜNII,ÁT' DE.RE§PON§,{ETLID/D §OCIáL T.ffTEMIÍON ¿.'NTT4E8,§Tf,¿[¿T
Arq- l¿nilMGobrlelaGataálezClpcsto Caordidar
Mg- Mwl*rt BeúE MetfuzaConejo .¡ldlsriláro

Arq- .Íaneth$oet*i C¡rm Chtri lúembro
Múo- Xeily't\fortaMeúmBejw Mie¡nbro
Mtro. Lys Salagna Selitus MomI* Miembrs

Presidenle
CoordMor
Mtea¡.bro
fftembra
Membm

Presideñe
,Vierrrbro
Jd.,embra

Responsabl*
Miembro
Miel¿r.bro

Coardhgador
Mtembra
id,embro
lúembro
idtemhra

Responsable
Miemhro
Mie¡nbro

Respowable
lúembro
Mlembro
lvfrerfibro

Respwable
Mig¿rt¡ros
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ANIDAD DE POSTGRANO Y §EGLTIDA ESPEAALIDAD
b. Juho Javier Ramas Cáceres Coordinadar

§uñrrrl§ón úc zúaEryfo$nag Dplonadoq Maffila4 Dodondu y Nue,to¡ Cantras
Dr. Nio lavier Rmnas Cácqes Resporaabla
ttfrra. CatlurircAlessaúraÁlmonte Durod lrfrembro
,\$.Htw tfr,grel HinojosaVega Iufiembro
Lftro. Lys fulagne §alinar tuÍorales !¡frembro

PNOCN,4*'A DE EDAU$ONA DISTANCA
Dr. lulio Javie¡ Ramos Cácqa Coordh&r
&{g. trfulerc Eeariz il,furúazaCornejo Mtembm

UNIDAI' Dg PNAC7r,cl.S PNE.PNO§É§IONALES Y §EGTiIMIENTO AL EGNÉSADO
lufrro" Lys fulagru Salinos !úrales Coorditúr
W. JuawCslon l&ctetu l{qtera §olis lvfiembro
Arq. lulartha Gabriela Go¡tzála Clwcano lfrembro

ÁNil DE TATONA Í BECá lE
Ary. Rosa&;sperutmTonu lvfrrffida Coordindor

Aner DE VISTBTLIDAD DE IÁ C4RXERA PROFFSIOMIL DE ARQWTECTLnA
lrfi.Ivette Ewiúrtterctolturry Curdiltñr
Arq, Roso Esperoua Torres lvfrranda Ivfrembro
Dra &¿ou Colota lvlacoena Herera Solis lvfrembro
ntg. Hgu ltfigrcl Hiwjosa Vega i,frembro

CENINO DE PRODTIffION DE BIENF.S Y PRESTACTON DE SF*WilOS
Arq. Colos CWlco Aguilt C@rdilñr
Arq. lutartha Gabriela Gonzála Clwcano lyfiembro
l"lto. Catherine Alessan*a Almonte Du¡atd !úembro
Est AraDotnise Zoac,Wquara Lfrcmbro

AnH DE lMErutg§Tnb'Cn'1fr¿1, il¡AN?|fr{IWENfO Y EQWPO
lvfrro. Catherine Alessandra*lmonte Dtrand Coordinnfur
t[g. Gúrietalsabel tle¡ed¡aitvwa l,finmbro

Se somete a votación la aprobación de la reconformación de comisiones y unidades

académicas para el año 2019. Siendo aprobado por unanimidad.

ACUERDO 010-2019: APROBAR POR UNANIMIDAD LA RECONFORMACION DE tA COMISIONES Y

UNIDADES ACADEMICAS PARA ET AÑO 2019.

Punto N'05: APROBACION DEt PLAN DE TUTOR¡A 2019-l

La presidenta del consejo da lectura al lnforme Ne0025-2019-UPT-EPA de fecha 26 de mano

del 2019, de la Arq. Rosa Torres Miranda, Directora de la Escuela Profesional de

Arquitectura, mediante el cual comunica el lnicio de las acciones tutoriales para el semestre

académico 2Ot9-1, para lo cual solicita la contratación de la Lic. Yanira Mayorga como

Responsable de la Unidad de Tutoría y Consejería Universitaria de la Escuela Profesional de

Arquitectura, quien a remitido al Decanato la propuesta del Plan de trabajo anual para la

unidad bajo los lineamiento del Reglamento de Tutoría y Consejería de la Universidad

Privada de Tacna.

a

a



a Se somete a votación la aprobación de la contratación de la Lic. Yanira Mayorga como

responsable de la Unidad de Tutoría y Consejería Universitaria de la Escuela profesional de

Arquitectura y su Plan de trabajo Anual, aplicable a los semestres académicos 2019-l y 2019-
il

ACUERDO 011.2019: APROBAR POR UNANIMIDAD I.A CONTRATACION DE tA LIC. YANIRA

MAYORGA COMO RESPONSABTE DE LA UNIDAD DE TUTORIA Y CONSEJERIA UN¡VERSITARIA DE I.A

ESCUEIA PROFESTONAT DE ARQrJtTrCn flA

ACUERDO OL2-2OL9: APROBAR POR UNANIMIDAD Et PLAN DE TRABAJO ANUAT PRESENTADO

POR IA f-fc. YANIRA MITYORGA APL¡CABTE A ¡-OS SEMESTRESA ACADEMICOS 2OT9.I Y 2019-tI

a Así mismo la Dra. Nelly, da lectura a la relación de docentes propuestos por la Dirección de

Escuela y la Lic. Yanira Mayorga para realizar trabajo de tutoría por ciclos académicos para

el semestre académico 2019-l , bajo el cumplimiento del Reglamento de Tutoría y

Consejería de la Universidad Privada de Tacna.

No NOMBRE DEL DOCENTE CONSETERO TIru CICLO DESIGNADO

I Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Mufriz I Decimo Cicla

2 Mg. Ctabriela Isobel Heredia Álwrez I Primer Ciclo

3 Arq. Martla Gabriela Gonzalez Chocana I Primer Ciclo

4 Mg. Ivene heidaAtencio larry I Segundo Cicb

5 Mtro. Catlrcrine A lessandra A lmante l)urarul I Tercer (licb

6 Mtro. Keily NorkaMedina Bejar I Cuarto Ciclo

.7
Arq. Joneth Noemi Cruz Chiri 2 Quinto Ciclo

I Mg Morbte BeatrizMerulam Cornejo 2 Sexto (liclo

9 Mtro. Ana NoeliaMartlnez Valdivia 2 Séptimo Ciclo

l0 Arq. Rosa F.speranza Torres Miranda 2 OctavoCicloyBeca l8

1t Mtro. Lys &tlagrc Salinas Morales 2 Noveno Ciclo

ACUERDO 013-2019: APROBAR POR UNANIMIDAD tOS DOCENTES PROPUESTOS POR lA
DIRECCION DE ESCUE1A Y RESPONSABTE DE I.A UNIDAD DE TUTORIA Y CONSEJER¡A DE IA EPA

COMO TUTORES PARA LOS 10 CICLOS ACADEMICOS DURANTE EL SEMESTRE ACADEM¡CO 2019-I

DEt 01 DE ABRIL At 05 DE JULIO DEL 2019.



PUNTO N'06: APROBACION DET DE TRABAJO ANUAT DE TA ESCUETA DE ARQUITECTURA

La directora de la escuela profesional de Arquitectura, remite el lnforme NeOOOl5-2019-

UPT-EPA de fecha 01 de marzo del 2019, mediante el cual presenta el Plan Anual 2019 de la

Escuela Profesional de Arquitectura, el mismo que debe ser aprobado por el Consejo de

Facultad y reconocido por el Vicerrectorado académico de la Universidad Privada de Tacna.

Se somete a votación siendo aprobado por unanimidad.

a

La Dra. Nelly, Presidenta del consejo da lectura a la solicitud presentada el día 25 de marzo

del 2019 por la Bach. Griz Palomino, en representación de 24 egresados de la Escuela

Profesional de Arquitectura , todos interesados en la apertura del Vll Taller Tutorial de Tesis

para ef Semestre Académico 2019-1. De ser el caso solicitan también la designación de un

coordinador para poder iniciar el taller lo más pronto posible.

Ante ello la Mtro. Renza Gambetta recomienda que los bachilleres a inscribirse en el Taller

deben contar con el Plan de Tesis aprobado para que el procedimiento del desarrollo de la

tesis sea mas favorable. Ante ello la presidenta aclara que todas las condiciones para la

inscripción respectiva deben estar contemplada en la normativa vigente para evitar

contratiempos.

La Mtro. Gambetta sugiere también que la propuesta de asesores debe ser analizada y

revisada minuciosamente para poder contar así con asesores de experiencia en el campo

académico y proyectual.

a

a

a

ACUERDO 014-2019: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PI.AN DE TRABAJO ANUAT DE I.A ESCUE¡.A

PROFESIOT{AI DE ARQUMCTURA A CARGO DE LA ARQ. ROSA TORRES MIRANDA, DIRECTORA DE

I.A ESCUELA PROFESIONAL DE ARQUITECTURA DE I.A FAU.

PUNIO NS 07: INFORME ECONOMICO Y NORMATIVO DE CAPACITACION DOCENTE EN ATENCION A

tAS SOTICITUDES DE SUBVENCION PRESENTADAS

a La directora de la Escuela Profesiona! de Arquitectura, remite el informe correspondiente al

las 02 solicitudes presentadas por la Mg. Gabriela Heredia Álvarez, Docente Ordinario en la

categoría de principal y la Mtro. Renza Gambetta Quelopana, Docente ordinario

requiriendo Subvención para estudios de doctorado conforme a la normativa vigente.

La Dra. Gonzales da lectura al informe elcual detalla y adjunta el informe económico de los

saldos para fa Actividad de Capacitación por ingresos Extraordinarios los cuales son

destinados para ser otorgados a capacitación docente, encontrándose en este momento en

un saldo de 0.00 soles, a espera de la liquidación del Vl Taller Tutorial de Tesis , por lo cual

sugiere a este consejo el punto sea revisado una ver recibido eldocumento de liquidación

correspondiente, y exista saldo contable en dicha actividad.

Punto NEOS : PROPUESTA DEL VII TAttER TUTORIAT DE TESIS

a

ACUERDO 015-2019: APROBAR POR UNANIMIDAD REALIZAR ¡A CONVOCATORIA At VIITALLER

TUTORIAT DE TESIS PARA E'ECUTARSE DURANTE EL AÑO 2019.



Punto Ne09: OTROS - PUBIICACION DE OtACtF

a

La Dra. Nelly Gonzales da lectura al lnforme Ne0004-2019-UPT-U|-FAU de fecha 2 de abril

del 2019 de la Arq. Janeth Cruz Chiri, Coordinadora de la Unidad de lnvestigación de la

Facultad de Arquitectura y Urbanismo, a través del cual remite el proyecto elaborado por el

Lic. Ricardo Jiménez, el cual consiste en fa elaboración de la edición del Libro UPT-FLACSO

Ecuador Perú, que contribuirá con elevar los estándares de investigación de los docentes

FAU - UPT en vista del nuevo reglamento de lnvestigación del CONCYTEC, para lo cual

solicitan la aprobación del COFA bajo la inversión de 1500 soles financiados por la FAU, de

esta forma se continuar con los trámites correspondientes.

La aprobación delfinanciamiento de la Edición del libro FLACSO se somete a votación siendo

aprobada por unanimidad.

a

ACUERDO 016.2019: APROBAR POR UNANIMIDAD EL F¡NANCIAMIENTO DE 15ü) SOTES PARA IA
PUBUCACION DEL LIBRO INTERNACIONAT FI.ACSO ECUADOR - UPT FAU PERU

PUNTO NSIO: OTROS - DESIGNACION DE EVALUADORES EXTERNOS PARA A REVISTA ARQUTIEK

20L9

a

a

La Dra. Nelly Gonzales da lectura al lnforme Ne003-2019-UPT-UI-FAU de fecha 29 de mazo
del2OL9, de la Arq. Janeth Cruz Chiri, Coordinadora de la Unidad de lnvestigación de la

Facultad de Arquitectura y Urbanismo, mediante el cuaf informa haber realizado las

invitaciones respectivas a diferentes profesionales de renombre a nivel nacional e

internacional, estrechamente relacionados a la actividad investigativa para poder contar

con ellos como Evaluadores Externos para la revista Arquitek de Facultad de Arquitectura y

Urbanisrno con ISSN-2310-2799 en su Edición No15, como parte de uno de los requisitos

solicitados por Latindex de Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y

Portugal para continuar con la indexación de la revista, los profesionales propuestos son: a

la Dra. Shirley Chilet Cama, Mg. Felipe Valdebenito Tamborino, Mg. Berchman Ponce Vargas,

Arq. Enrique Villacis Tapia, Dr. Ader García Cardona, Dr. Wiley Ludeña Urquizo y Arq. Pablo

Gonzales.

Se somete a votación la designación de los evaluadores externos para la edición Ne 15 de la

Revista ARQUITEK, siendo aprobado por unanimidad

ACUERDO OL7-2OL9: APROBAR POR UNANIMIDAD l.A DESIGNACION DE ¡-A DRA. SHIRLEY CHILET

CAMA, ñ're. FETIPE VATDEBENITO TAMBORINO, MG. BERCHMAN PONCE VARGAS, ARQ. ENRIQUE

V¡LLAC¡S TAPIA, DR. ADER GARCÍA CARDONA, DR. WILEY LUDEÑA URqU¡ZO Y Et ARq. PABTO

GONZATES COMO EVATUADORES EXTERNOS PARA I.A EDICION N915 DE tA REVISTA ARQUITEK

2019

PUNTO NE11: OTROS.APROBACION DE PROYECTOS RSU 2019



a La Dra. Nelly Gonzales da lectura al lnforme Ne002-2019-l-UPT- FAU-MGCH de fecha 28de

marzo del 2019, de la Arq. Martha González Chocano, Coordinadora de la Unidad de

Responsabilidad Social Universitaria de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, mediante

el cual remite los proyectos a ejecutarse durante el Semestre Académico 2019-1.

Ante ello el Dr. Rarnos propone gue se apruebe únicamente el Proyecto: Boletín lnformativo
Volumen ll de Responsabilidad Social Universitaria, y se pueda analizar con mayor precisión

el resto de proyecto para la siguiente sesión de consejo.

Se somete a votación a propuesta siendo aprobada por unanimidad.

ACUERDO 018.2019: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE RESPONSABILIDAD SOC¡AI

UNIVERSITARIA "BOLETIN INROMATIVO VOLUMEN II DE RSU" A CARGO DE IA ARQ. MARTHA

GONZALEZ CHOCANO PARA EJECUTARSE DURANTE Et SEMESTRE ACADEMICO 2019-I

Punto Ns12: OTROS -CONGRESO DE INICIACION CIENT¡FICA 2020

a

a

a

a

a

a

La Dra. Nelly Gonzales solicita permiso a los consejeros pa,? el ingreso del Arq. Raúl Aldana

Salleres, quien dará mayores detalle del punto a tratar. El consejo autoriza el ingreso del

referido profesional.

ElArq. Aldana, informa que a solicitado a la facultad a través de la decana poder contar con

el apoyo y participación del a Facultad de Arquitectura y Urbanismo para el desarrollo del

Congreso de lniciación Científica 2O2O, para effos necesita a designación de estudiantes

representantes para que puedan acompañarlo al país de Uruguay para la reunión de

coordinación que se realizara el mes próximo.

La presidenta del congreso manifiesta que la facultad hace más de 20 años no organiza un

congreso nacional o internacional, por lo cual esta es una buena propuesta para la facultad,

sin embargo manifiesta también su preocupación por el nivel de participación de los

representantes estudiantiles quienes deberían ser los abanderados de estas actividades.

Ante ello la Mtro. Renza Gambetta manifiesta también la necesidad de la formalización de

esta propuesta, a través de la identificación de los representantes jurídicos de dicha

institución organizadora, ya que como parte del licenciamiento la universidad está obligada

a conocer cada detalle de este tipo de procesos, y al mismo tiempo no está en potestad de

validad eventos que no cuenten con las acreditaciones respetivas. Propone se realice este

procedimiento antes de poder definir el grado de participación de la FAU.

ACUERDO 019-2019: EL CONSE¡O REQUIERE At ARQ. RAUI A1DANA LA PRESENTACION DE LOS

DOCUMENTOS FORMATES DE ORGANIZACÚN JUR¡DICA DE IA INSTITUCION ORGANIZADORA DEt

EVENTO PARA PODER DEFINIR Et NIVET DE PARTICIPACION DE LA FAU - UPT

Siendo las 01:30hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda y otros, la señora

Decana levanta la Sesión Ordinaria; de lo que doy fe.
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SESION EXTRAORDINARTA DE CONSEIO DE FACUTTAD DE ARqUITECTURA Y URBAN¡SMO

REATIZADA EL DIA 29 DE ABRIT DET 2019

En Tacna, siendo las 04:52 Hrs. del día29 de abrildel2O19, en la sala de reuniones delDecanato de

la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus

Capanique, se dio inicio a la Sesión Extraordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la
Señora Decana: Dr. Nelly Gonzales Muñiz y con la asistencia de los siguientes consejeros: Mg.

Gabriela Heredia Álvarez, Dr. Julio Javier Ramos Cáceres, Mtro. Renza Lourdes Gambetta

Quelopana, Arq. Carlos Aragón Concha, Est. María Machaca Choque y la Est. María Jamachi Ramos,

actuó como Secretar¡a de Consejo: la Mtro. Catherine Alessandra Almonte Durand.

No asistió la estudiante Leidi Martinez Cahui.

VERIFICACION DET QUORU M:

La Sra. Presidenta: Dra. Nelly Gonzales Muñiz, luego de constatar el quórum reglamentario, da inicio

a la Sesión Extraordinaria de la fecha.

Antes de dar inicio a la Sesión Extraordinaria y al contar con la presencia de la estudiante María

Machaca Choque por primera vez se procede a realizar la juramentación de la misma como

representante estudiantiJ ante el Consejo de Facultad por la Dra. Nelly Gonzales Muñiz, presidenta

del Consejo.

TECTURA DE AGENDA:

1. APROBAC¡ON DEL ¡NFORME FINAL DEL C¡RCULO DE ESTUDIOS "Gestión PubIiCA

en el Uso del Espacio Público"
2. I EVALUACION TRIMESTRAL 2019 FINAL DE EJECUCION DE PTA DECANATO Y

DIRECCION DE ESCUEI.A
3. DESIGNACION DE COORDINADORA VIITALLER TUTORIAL DE TESIS
4. APROBACION DE MATRIZANUAL 2019
5. APROBACION PLAN DE TRABAJO CMC 2019
6. APROBACION PROYECTOS RSU 2019
7. CIERRE DE PROYECTO EJECUTADOS DURANTE EL2O18
8. INVITACION ESCUEI.A LATINOAMERICANA DE INNOVACION, ARTE Y DISEÑO

9. OTROS

ORDEN DET DIA:

Punto N"01: APROBAC¡ON DEt INFORME FINAI DEt CIRCUIO DE ESTUDIOS "Gestión Publica en el

Uso del Espacio Público"

La presidenta del consejo da lectura al informe presentado por la Arq. Janeth Cruz Chiri,

Coordinadora de la Unidad de lnvestigación de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo,

mediante el cual solicita la aprobación del lnforme final del Circulo de Estudios "Gestión

Publica en el Uso del Espacio Público" asesorado por la Mg. Marlene Mendoza Cornejo,

quien presenta el informe final y anexa el articulo científico para ser revisado por la

a



ACUERDO 020-2019: APROBAR POR UNANIMIDAD REVOIVER Et INFORME FINAL DEt CIRCUtO DE

¡NVESTIGACION GEST¡ON PUBTICA EN Et USO DET ESPACIO PUBLICO, ASESORADO POR I.A MG.

MARLENE MENDOZA PARAADJUNTAR Y REGUIARZARA ESTE tOS REQUIS¡TOS EXIGIDOS POR IA
RESOTUCION DE APROBACION.

Punto N'02: I EVATUACION TRIMESTRAL FINAL DE ETECUCION DE PTA 2019 CORRESPONDIENTE

At DECANATOY DIRECCION DE ESCUE1A

a

a

a

a

a

Comisión correspondiente en la Unidad de lnvestigación. La Dra. Gonzales solicita al consejo
permiso para que la Coordinadora de la Unidad ingrese a la presente sesión y pueda aclarar
algunos puntos que no están claros en su informe.
Autorizado el ingreso de la Arq. Cruz, aclara que los miembros de la Comisión Mtro. Solagne

Salinas y Mg. lvette Atencio, realizan la evaluación del documento hasta en 03

oportunidades, emitiendo un informe final de aprobación con observaciones pendientes de

levantar. Así mismo manifiesta que dicha comisión ha realizado la evaluación únicamente

del informe mas no del articulo científico.

Ante ello la Mtro. Renza Gambetta realizado dos observaciones, la primera con respecto al

desarrollo del articulo científico el cual debería haber sido revisado por la comisión ya que

el mismo deberá ser presentado en la posteridad a diferentes revistas de Latinoamérica

esperando se publicado y será un documento que represente el nivel y la calidad de la FAU.

Segundo, la resolución que aprueba el círculo de investigación indica que se debe anexar al

informe final el artículo científico y la ponencia del mismo, faltando ese requisito sugiere el

documento sea devueho para regularizar los requisitos exigidos.

Se somete a votación la aprobación la moción, siendo aprobada por unanimidad.

[a presidenta del consejo da lectura a los reportes de ejecución presupuestal presentados

por la Dirección de escuela y el Decanato con porcentajes de L26%y 24OY, respectivamente

habiendo realizado una vez más sobremetas sobre el avance previsto a inicio de año.

Así mismo informa al consejo el motivo el cual la Unidad de lnvestigación no presenta

avance en su ejecución, ya que no cuenta con presupuesto designado ya que hasta el

momento el Vl Taller Tutorial de Tesis no a sido liquidado y por lo tanto el monto destinado

a investigación no ha sido cargado.

Se somete a votación la aprobación de la ejecución presupuestalcorrespond¡ente al primer

trimestre del Decanato y la Dirección de Escuela de Arquitectura, siendo aprobada por

unanimidad.

ACUERDO 007-2019: APROBAR POR UNANIMIDAD tA EJECUCION PRESUPUESTAL DEt I

TRIMESTRE CORRESPONDIENTE A I.AS DEPENDENCIAS DEL DECANATO Y I.A DIRECCION DE

ESCUELA DEARQUITECTURA DE tA FACULTAD DEARQUITECTURAY URBANISMO

Punto N'O3: DESIGNACTON DE COORDINADORA Vll TAttER TUTORIAL DE TESIS

La presidenta del consejo da lectura al lnforme Ne00049-2019-UPT-EPA de fecha 23 de abril

del 2019, mediante el cual la Directora de la Escuela Profesional de Arquitectura propone a

la Arq. Janeth Cruz Chiri como Coordinadora del Vll Taller Tutorial de Tesis para Bachilleres

a

01s7
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ACUERDO O22.2OI9: APROBAR POR UNANIMIDAD IA DESIGNACION DE tA ARQ. JANETH NOEMI

CRUZ CHIRI COMO COORDINADORA DET VII TATLER TUTORIAT DE TES¡S PARA EACHITTERES EN

ARqUITECTURA

Punto N.O4: APROBACION DE tA MATRIZ ANUAT 2019

a

a

a

en Arquitectura , para que pueda elaborar el proyecto, proponer el cronograma definitivo y
poder realizar eltramite administrativo correspondiente para poder dar inicio al taller en el

mes de Junio.

se somete a votación la aprobación la moción, siendo aprobada por unanimidad.

La presidenta del consejo da lectura al informe Ne021-2019-|-CMC-FAU de fecha 26 de abril
del 2019, presentado por la Mtro. Ana Noelia Martínez Valdivia, Coordinadora del Comité

de Mejora Continua de la facultad quien remite la Matriz de ejecución de proyectos para el

año 2019, la cual a sido elaborada en función a la designación de responsabilidades y

proyectos a docentes ordinarios y contratados a t¡empo completo así también cada año se

realiza el cruce de información el PTA aprobado y validado para el Decanato y la Dirección

de la Escuela Profesional de Arquitectura, sin embargo este año se encuentra pendiente

dicha información ya que el área de contab¡l¡dad de la Universidad no ha asignado el

presupuesto a la Unidad de lnvestigación ni cargado a la escuela y el decanato los montos

correspondientes a la liquidación del Vl Taller tutorial de tesis.

Este es un documento de gran valor para la facultad ya que permite el control y avance de

todas las actividades programadas en el año.

Se somete a votación la aprobación de la matriz 2019, siendo aprobada por unanimidad.

La presidenta del consejo da lectura al lnforme Ne015-2019-l-CMC-FAU-UPT de fecha 22 de

abrildel 2019, remitido por la Mtro. Ana Noelia Martínez Valdivia, Coordinadora del Comité

de Mejora Continua de la EPA, mediante el cual remite el Plan de Trabajo Anual CMC 2019

para su aprobación. Dicho documento se encuentra alineado a la Directiva 001-2019-UPT-

GECA de "Funcionamiento del cMc".
La Mtro. Renza Gambetta, pone de conoclmiento al consejo que el requerimiento del Plan

de Trabajo permitirá que se trabaje de manera más ordenada a través de la plataforma web

que propone GECA con un formato estandarizado que prioriza y enlaza toda la información

con la matriz que cuenta la EPA, este documento se valida como un instrumento de trabajo

que desmenuza la información existente en la matriz a través de indicadores y el

cumplimiento de metas.

La Mg. Heredia aporta que esta documentación es elaborada en coordinación con los

direct¡vos de la facultad enlazando toda la información de la FAU para alcanzar estándares

de calidad.

a

ACUERDO O23-2OL9: APROBAR POR UNANIMIDAD l.A MATRIZ DE PROYECTOS DEL PIAN DE

ME'ORA PARA EL SEMESTRE ACADEMICO 2O19.IA CARGO DEt COMITE DE ME'ORA CONTINUA

DE TA FACUTTAD DE ARQUITESTURAY URBAN¡SMO

PUNTO N'05: APROBACION DEL PIAN DE TRABAJO ANUAL DEL CMC

a

a



o Se somete a votac¡ón la aprobación la moción, siendo aprobada por unanimidad.

ACUERDO 024.2019: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PIAN DE TRABAJO 2019 - ACCIONES DE

ME'ORA DE I.A CARRERA PROFESIONAT DE ARQU¡TECTURA

Punto N'O6: APROBACTON DE PROYECTOS RSU 2019

a La presidenta del consejo da lectura al informe Ns002-2019-l-UPT-FAU-MGCH, de fecha 28

de mazo del 2019, por la Arq. Martha Gabriel González Chocano, documento mediante el

cual se remiten a la facultad los proyectos que se propone desarrollar en el marco de la
Responsabilidad Social Universitaria durante el Semestre Académico 2019-1.

Este documento fue remitido y abordado en la sesión de consejo anterior, como parte de el

punto Otros, sin embargo, a propuesta de los consejeros que requería realizar una revisión

más detallada de los proyectos se trasladó a la siguiente sesión. Han sido presentados 04

proyectos, los cuales han sido analizados por cada consejero, por ello se somete a votación

la aprobación de los m¡smos, siendo aprobados por unanimidad.

a

ACUERDO O25-2OL9: APROBAR POR UNANIMIDAD Et PROYECTO DE RESPONSABITIDAD SOCIAI

UNIVERS¡TARN DENOMINADO "SEGUIMIENTO DE ESTUDIANTES Y DOCENTES EN ACTIV¡DADES ¡-

D-l Y RESPONSABTLTDAD SOCtAt UN|VERSITARIA " A CARGO DE t.A ARQ. MARTHA GONZATEZ

cHocANo.

ACUERDO O26-2OL9I APROBAR POR UNAN¡MIDAD Et PROYECTO DE RESPONSABITIDAD SOCIAI

UNIVERSÍTARIA DENOMINADO "MEJORAMIENTO URBANO Y RESCATE DE IA CIUDAD" A CARGO

DE IA ARQ. MARTHA GONZATEZ CHOCANO, EL CUAL CUENTA CON UN PRESUPUESTO DE 8OO

SOTES CORRESPONDIENTES AT PTA DEt DECANATO.

ACUERDO O27-20t92 APROBAR FOR UNANTMIDAD Et PROYECTO DE RESPONSABITIDAD SOCIAI

UNIVERS]TARIA DENOMINADO "II CONCURSO DE PROYECTOS DE RESPONSABIIIDAD SOCIAL

UNIVERS]TARIA FAU " A CARGO DE I.A ARQ. MARTHA GONZATEZ CHOCANO, ET CUAL CUENTA CON

UN PRESUPUESTO DE 1ü'O SOTES CORRESPONDIENTES AL PTA DEt DECANATO.

ACUERDO 028-2019: APROBAR POR UNANIMIDAD Et PROYECTO DE RESPONSABILIDAD SOCIAI

UNIVERSITARIA DENOMINADO "GESTION DE PROYECTOS DE RESPONSABILIDAD SOCIAT

UNIVERS]TAR¡A A TRAVES DE tAS 05 AREAS ACADEMICAS" A CARGO DE IA ARq. MARTHA

GONZALEZ CHOCANO, Er CUAr CUENTA CON UN PRESUPUESTO DE 300 SOTES

CORRESPONDIENTES At PTA DEL DECANATO.

Antes de continuar con el desarrollo de la Sesión Extraordinaria y al contar con la presencia de la

estudiante Leidi Martínez Cahui por primera vez se procede a realizar la juramentación de la misma

como representante estudiantil ante el Consejo de Facultad por la Dra. Nelly Gonzales Muñiz,

presidenta del Consejo.

Punto N.O7: CIERRE DE PROYECTOS EIECUTADOS DURANTE Et 2018 . SEGPLAM



a

a

La presidenta del consejo da lectura al lnforme Ne015-2019-l-CMC-FAU-UPT de fecha 22 de

abril del 2019, remitido por la Mtro. Ana Noelia Martínez Valdivia, Coordinadora del Comité

de Mejora Continua de la EPA, mediante el cual remite el informe final de 08 proyectos

ejecutados durante el semestre académico 2018-l y 2018-ll, los mismo que deben contar la
resolución correspondiente de cierre, estos informes han sido remitidos a cada consejero
para su lectura y evaluación.

Se somete a votación la aprobación del informe de cierres de dichos proyectos, siendo

aprobados por unanimidad.

ACUERDO 029.2019: APROBAR POR UNANIM¡DAD Et INFORME FINAL Y CIERRE DEt PROYECTO

DENOMINADO'lDENTIFICACION DET NIVEL DE DOMIN¡O DEt IDIOMA EXTRANJERO"

ACUERDO 030.2019: APROBAR POR UNANIMIDAD ET INFORME F¡NAI Y CIERRE DEt PROYECTO

DENOMINADO "PROPUESTA DE HABITACUTO EN TOCUMBA- LA POSADA DEL PEREGRINO"

ACUERDO O31-2019: APROBAR FOR UNANIMIDAD Et INFORME FINAT Y CIERRE DEt PROYECTO

DENOMINADO "PROMOCION DE IA PARTICIPACION DE DOCENTES Y ESTUDIANTES EN

ACTIV¡DADES DE INVESTIGACION NAC¡ONAI E INTERNACIONAT'

ACUERDO O?2-2OL9z APROBAR POR UNANIMTDAD EL INFORME FINAL Y CIERRE DEt PROYECTO

DENOM! NADO "PIAN DE CAPACITACION DOCENTE 2OL8"

ACUERDO 033-2019: APROBAR POR UNAN¡M¡DAD Et INFORME FINAL Y CIERRE DEt PROYECTO

DENOMINADO "PLAN DE SENSIBII¡ZAC¡ON Y SOCIAL¡ZACION DE LA MtStON, VtStON Y PROYECTO

INSTITUC!ONAL"

ACUERDO 03&2019: APROBAR POR UNAN¡MIDAD Et INFORME FINAI Y CIERRE DEL PROYECIO

DENOMÍNADO ,INSER0ON DE REDES: SEGUIMIENTO Y MONITOREO EN REDES DE

INVESTIGACION"

ACUERDO 035-2019: APROBAR POR UNANIMIDAD Et INFORME FINAL Y CIERRE DEt PROYECTO

DENOMINADO "ACTUATJZACION DE MATER1AL BIBIIOGRAFICO. REQUERIMIENTO DE RECURSOS

BIBTIOGRAFTCOS'

ACUERDO 036-2019: APROBAR POR UNANIMIDAD Et INFORME FINAL Y CIERRE DEt PROYECTO

DENOMINADO "DESARROLLO DE IA INVEST¡GAC¡ON ACADEMICA - CAPACITACION EN

¡NVEST¡GACION"

Punto N'08: INVITACION ESCUETA IAT¡NOAMER¡CANA DE ¡NNOVACION, ARTE Y DISEÑO

La presidenta del consejo da lectura al documento presentado por la Escuela Latinoamérica

de lnnovación, Arte y diseño quien solicita a la Facultad de Arquitectura y Urbanismo,

otorgar su Aval Académico a nombre de la misma y por tanto de la Universidad Privada de

Tacna, presentando como contacto a la Est. Solagne Fuentes, egresada de la Carrera

Profesiona I de Arq uitectu ra.

a

016Í)
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A ello la Mtro. Gambetta, requiere conocer de manera mas detallada que tipo de

certificación emite esta institución, y cual si esta reconocida ante la SUNEDU bajo que

estándares, ella misma se compromete a realizar las consultas pert¡nentes, y así poder

aclarar hasta que punta la facultad tiene la autorización para poder emitir avales

académicos.

Se somete a votación la aprobación de la moción propuesta, siendo aprobada por

unanimidad.

ACUERDO O?7.2OL92 REALtrAR IA CONSUTTA DE IA POSIBILIDAD O GRADO DE FACTIBITIDAD O

PERTINENCIAQUE SE PUEDE TOMAR IA FACULTAD DEARQUTIECTURAY URANISMO PARA PODER

PARTICIPAR U OTORGAR EL AVAL ACADEMICO QUE SOLICITA IA ESCUEIA DE IATINOAMERICANA

DE INNOVACION, ARTEY DISEÑO

Punto N'09: OTROS

No se trataron otros puntos.

Siendo las 07:00hrs. pm del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda y otros, la señora

Decana levanta la Sesión Ordinaria; de lo que doy fe.

Dra. rda Gon Muñiz ndra Almonte Durand
SECRETARIA ICA ADMINISTRATIVA

1. Mg. Gabriela lsIIIabelHeredia Ábarez

2. Dr. Luis Alberto Cabrera Zúñiga AÑo SABATICO

3. Dr. Julio Javier Ramos Cáceres

Arq. Carlos Aragón Concha

Cat

DE

4.

5.

privad¿
de

S&t¡ñ.

Mtro. Renza Gambetta Quelopana



SESION ORDINARIA DE CONSE'O DE FACULTAD DE ARQU¡TECTURAY URBANISMO

REAI¡ZADA Et DIA 14 DE MAYO DEL 2019

En Tacna, siendo las 08:45 am Hrs. deldía 14 de mayo d el2019, en la sala de reuniones del Decanato
de !a Facukad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el

Campus Capanique, se dio inicio a la Sesión Ordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de

la Señora Decana: Dr. Nelly Gonzales Muñiz y con la asistencia de los siguientes consejeros: Mg.

Gabriela Heredia Álvarez, Dr. Julio Javier Ramos Gceres, Arq. Carlos Aragón Concha, Est. María

Jamachi Ramos, la Est. Leidi Martínez Cahui y elArq. Abraham Medina Araujo, actuó como Secretaria

de Consejo: Ja Mtro. Catherine Alessandra Almonte Durand.

No asistió la estudiante María Machaca y la Mtro. Renza Lourdes Gambetta Quelopana quien
justifico su inasistencia.

VERIFICAC¡ON DEL QUORUM:

La Sra. Presidenta: Dra. Nelly Gonzales Muñiz, luego de constatar el quórum reglamentario, da inicio

a la Sesión Ordinaria de la fecha.

DESPACHO:

No hay docurnentos para despacho.

INFORMES:

a La Dra. Nelly Gonzales Muñiz, informa al consejo, haber recibido formalmente la relación

de los estudiantes que han sido beneficiados como Becarios para el Semestre Académico

2Ot9-1,02 estudiantes por beca académica: Est. María Flavia Carpioy Est. Nicole Loza, asi

mismo 02 estudiantes por orfandad: Est. Renato Linares y Est. Lourdes Guevara; estos

estudiantes deben laborar según reglamento durante el semestre académlco para la

dirección de la Unidad de lnvestigación en el caso de los becados por rendimiento

académico y en el Centro de Producción los becados por orfandad.

La presidenta comunica haber recibido el documento oficial que liquida el Vl Taller Tutorial

de Tesis para Bachilleres de Arquitectura, los montos han sido cargados a los PTA

respectivos. Así mismo se ha requerido la compra de las pantallas interactivas aprobadas y

presupuestadas según el proyecto del taller, sin embargo, la Administración ha hecho de

conocimiento de !a Decana que la atención a dicha compr¡¡ se realizara a partir del mes de

agosto.

El Dr. Ramos, propone se emita una carta a nombre del Consejo de Facultad, exigiendo la

atención inmediata de la compra de las pantallas interactivas por ser una compra aprobada

con anterioridad la cual debe realizarse con ingresos extraordinarios de la misma.

o

ACUERDO 03&2019: APROBAR POR UNANIMIDAD LA EMISION DE UNA CARTA A NOMBRE DEL

CONSEIO DE FACULTAD SOLICTTANDO SE HAGA EFECTVA IA COMPRA DE IA PIZARRAS

INTERACTIVA§A IA BREVEDAD POSIBLE

a
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PEDIDOS:

La presidenta hace extensivo el reconcomiendo realizado por la Liga de Lucha contra la
Tuberculosis por el apoyo brindado por la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, para ello

se conto con el apoyo del Arq. Carlos Aragón quien se encuentra coordinando las actividades

de dicha índole en la facultad.

Así mismo informa al consejo haber recibido en el transcurso e la semana 10 módulos

blancos de melamina, mobiliario designado y estandarizado para todos los laboratorios de

la universidad, los cuales han sido entregado a la FAU para poder realizar la instalación de

las 20 computadoras de ultima generación que han sido adquiridas para incrementar la

capacidad estudiantilde los dos laboratorios de arquitectura.

De la misma manera hace de conocimiento de este consejo la felicitación publica realizada

al Lic. Ricardo Jimenes, docente de la facultad por la Universidad Católica del Perú, por

haberse ubicado entre las menciones de felicitación en el Concurso de las Mejores Tesis de

Grado en el Perú.

La Dra. Nelly Gonzales, informa delviaje realizado a la ciudad de Cuzco, para part¡cipar del

ll Congreso lnternacional de lnvestigación en Arquitectura organizado por la Universidad

Andina del Cuzco, donde se realizó la presentación de la Revista Arquitek, siendo invitados

el día 04 de julio del 2019 a la ciudad de Lima al Auditorio de la Universidad Ricardo Palma

para presentar nuevamente de la revista y ser incluida en la Red de Revistas

Latinoa merica nas de Arquitectu ra.

El Dr. Ramos informa el viaje realizado por el Talle de Diseño V, el cual esta a su cargo , los

estudiantes arribaron a la ciudad de Arequipa del 2 al 4 de mayo, realizando trabajos

académicos en la Universidad San Agustín, donde expusieron los trabajos realizados siendo

certificados por la universidad, así mismo obtuvieron la invitación a partic¡par del concurso

de : Proyecto de lntervención del Rio Chili.

La Est. Leidi Martínez, informa haber realizado las coordinaciones respectivas con la Mtro.

Solagne Salinas, Coordinadora de la Unidad de Practicas Profesionales y Egresados, para

realizar la Charla lnformativa a los estudiantes de los talleres avanzados, quienes al entrar

en vigencia la nueva ley universitaria dejan de acceder al bachillerato automático.

La Est. Leidi Martínez pide se revise el contenido del reglamento de Practicas

Preprofesionales respecto a la sustentación de las mismas, ya que en adecuación ala nueva

ley universitaria los egresados deberán ahora sustentar tamb¡én n trabajo de investigación

o tesina antes de la realización de sus tesis de título.

El Dr. Ramos pide se realice la evaluación para poder aperturar un Taller Tutorial de Tesis

para la realización de la Tesina o Trabajo de investigación, con la adecuación a la nueva ley

universitaria.

ElArq. Aragón solicita se revise la cantidad de estudiantes que le han sido asignados para el

desarrollo del curso de Nuevas Tendencias en Arquitectura ya que considera son un numero

muy aho de estudiantes. Así mismo solicita se le reubique en otra aula ya que la que le fue

asignada no cuenta con proyector.

a

a

a



ElArq. Aragón solicita también sean verificadas las bisagras de las puertas deledificio FAU ,

ya que últimamente realizan mucho ruido al abrirlo o demandan demasiada fuerza al

intentar abrirlas.

LECTURA DEAGENDA:

1. APROBACION DE PLAN ANUAL DE CAPACITACION
2. APROBACION DEL PROYECTO DEL VII TALLER TUTORIAL DE TESIS
3. APROBACION DEL PLAN MAESTRO DE LA CPAR - SEGPLAN 2019-I
4- SUBVENCION DOCENTE PARA ESTUDIOS DE DOCTORADO
5. OTROS

ORDEN DEL DIA:

Punto N.Ol: APROBACION DEt PI.AN ANUAL DE CAPACITACIO DOCENTE

a

a La presidenta del consejo da lectura al informe N'00068-2019-UPT-EPA, de fecha 10 de

mayo del 2O19, de la Arq. Rosa Torres Miranda, en el que remite la Propuesta de Plan Anual

de Capacitación Docente para el año 2079 , a cargo de la Facultad de Arquitectura y

Urbanismo, la Escuela Profesionalde Arquitectura y el Comité de Mejora Continua, dicho

Plan cuenta con un presupuesto total de 5/.6000.00 (Seis mil) programado en el PTA del

Decanato a través de sus Recursos Extraordinarios.

Ante ello los consejeros proponen que se tome el 50% del monto ex¡stente en la actividad

de capacitación en el PTA del decanato para poder realizar y ejecutar las actividades

previstas para el Plan de Capacitación docente, considerando que este beneficia al 100% de

los docentes que forman parte de la facultad.

Se somete a votación la aprobación de la moción, siendo aprobada por unanimidad.

a

a

ACUERDO 039-2019: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PIAN ANUAT DE CAPACITACIÓN DOCENTE

PARA Et AÑO 2019, A CARGO DE tA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO, LA ESCUEIA

PROFESIONAL DE ARQUITECTURA Y EL COMITÉ DE MEIORA CONTINUA, D¡CHO PI.AN CUENTA CON

uN PRESUPUESTO TOTAL DE 5/.7080.00 (STETE Mrr OCHENTA) PROGRAMADO EN Et PTA DEL

DECANIITO A TRAVÉS DE SUS RECURSOS EXTRAORDINARIOS

Punto N.O2: APROBACION DEt PROYECTO DEt V¡I TALLER TUTORIAT DE TESIS PARA BACHITTERES

DE ARQUITECTURA

a La presidenta del consejo da lectura al Proyecto del Vll Taller Tutorial de Tesis: Asesoría

personalizada de investigación para Bachilleres de Arquitectura remitido por la Arq. Janet

Cruz Chiri designada como coordinadora mediante Resolución Ne015-2019-UPT-FAU-CF.

El proyecto propone ejecutar el siguiente cronograma:

AP ACTIWDAD SEMANAPROGRAMADA

I Aprobacion de proyeefo, clonoqtranu¿ y lineamientos- 14 de nwyo del 2019

0165
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2 Difusión del WI Taller Tutorial de Tesis Del 1 4 de mayo al I 4 de junio de I 201 9

Implemenwción del WI Taller Tutorial de Tesis Del 01 de junio del 2019 hasta 15 de

setiembre del 2019

4 Ífuyten¡ación de Tesis Del l2 y l3 de ocmbre del 2019

a Ante ello la Mg. Gabriela Heredia, sugiere se mod¡f¡que dicho cronograma programando el

inicio para el día 15 de junio de 2019 dando mayor holgura de tiempo a los bachilleres para

poder realizar el pago correspondiente, y para que se terminen de ejecutar los procesos

ad ministrativos necesarios.

Se somete a votación la aprobación la moción, siendo aprobada por unanimidad.

ACUERDO OITO-2019: APROBAR POR UNAN¡MIDAD EL PROYECTO DEL "V¡¡TALIER TUTOR¡AI DE

TESIS" PARA BACHILLERESENARQU¡TECTURADE ¡.A FACUTTAD DEARQU¡TECTURAY URBANISMO

DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA DE TACNA

PUNIO N.O3: APROBACION DEt P]AN MAESTRO DE LA CPAR.SEGPLAM 2019-I

La presidenta del consejo da lectura al informe N'025-2019-l-CMC-FAU/UPT de fecha 10 de

mayo, remitido por la Mtro. Ana Noelia Martínez Valdivia, Coordinadora del CMC, quien en

atención al oficio Nro.0155-2019-UPT-GECA, de fecha 26 de abril del 2019, remitido por la

Mtro. Renza Gambetta Quelopana,Jefa de la Oficina de Calidad de la Universidad Privada

de Tacna, solicita la implementación del módulo "Plan Maestro" ", el cual contiene las

actividades, cronograma y presupuesto programado por las diferentes carrera para su

apficación a part¡r durante el2079 y; en cumplimiento a ello el CMC elabora el documento

cuyo objetivo es contribuir a implementar el seguimiento y monitoreo de planes de mejora

del programa de Arquitectura considerando los criterios asignados por el SEGPLAM

Se somete a votación la aprobación de la moción, siendo aprobada por unanimidad.

ACUERDO 041A-2019: APROBAR POR UNANIM¡DAD EL PIAN MAESTRO 2OI9<PAR-SEGPLAM

Punto N.O4: SOLTCITUD DE SUBVENCION DOCENTE PARA ESTUDIOS DE DOCTORADO

La presidenta del consejo da lectura al lnforme Nro.000057-2019-UPT-EPA de fecha 14 de

mayo del 2019, presentado por la Arq. Rosa Esperanza Torres Miranda, Directora de la

Escuela Profesional de Arquitectura, evidenciando respuesta positiva y cuadro de méritos a

la solicitudes presentadas por los docentes:

- Mg. Gabriela Heredia Álvarez Docente ordinario FAU

- Mtro. Renza Gambetta Quelopana Docente Ordinario FAU

- Mtro. Solagne Salinas Morales Docente Ordinario FAU

- Mtro. Catherine Almonte Durand Docente Contratado a Tiempo Completo

- Mtro. Ana Martínez Valdivia Docente Contratado a Tiempo Completo

- Mg. Marlene Mendoza Cornejo Docente Contratado a Tiempo Completo

a

a

a

a
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Aclara también haber recibido el expediente incompleto de:

- Mg. Miguel Hinojosa Vega Docente Ordinario FAU

Así mismo solicita permiso al consejo para poder invitar a la Directora de la Escuela, Arq.

Rosa Torres para poder dar mayor alcance del informe presentando.

Ante ello y con la autorización del consejo ingresa la directora de la escuela y explica que en

cumplimiento al estatuto y reglamentos v¡gentes, la Dirección de escuela da opinión

favorable para realizar atención a las solicitudes presentadas, y remite el saldo actual con el

que cuenta la Facultad de Arquitectura y Urbanismo para poder atender este tipo de

solicitudes, el cual es de 7000 mil soles, poniendo a discreción del consejo de facultad el

uso, distribución o designación de este monto para las subvenciones presentadas.

La Dra. Nelly, aclara al consejo que el Mg. Miguel Hinojosa hasta la fecha no se ha

matriculado en el doctorado para el cual pide subvención del semestre académico 2019-ll

El Dr. Ramos aclara que el reglamento debe ser respetado y el expediente debe cumplir con

las exigencias requeridas, de ser el caso el docente debe regularizar la documentación

correspondiente para poder reingresar su expediente.

La Mg. Heredia propone al consejo dividir de forma equitativa el saldo actual de la actividad

de capacitación docente entre los docentes que se encuentran aptos para recibir dicho

beneficio y cumplen con los requisitos exigidos por la norma vigente, estructurando de la

siguiente manera:

Se somete a votación la aprobación la moción, siendo aprobada por unanimidad.

ACUERDO 041-2019: APROBAR POR UNANIMIDAD Et OTORGAMIENTO DE tA SUBVENCION DEt

27.5O% PARA ESTUDIOS DE DOCTORADO A TOS DOCENTES ORDINARIOS MG. GABRIEI.A HEREDIA

ALVAREZ, MTRO. RENZA GAMBETÍA QUELOPANA, MTRO. SOLAGNE SALINAS MORATES Y tOS

DOCENTES CONTRATADOS A TIEMPO COMPLETO MTRO. CATHERINE ATMONTE DURAND, MTRO,

ANA MARTINEZ VATDIVIA Y IA MG. MARTENE MENDOZA CORNEIO.

PUNTO N'05: OTROS.APROBACION DE IAGUIAYSEPARATAACADEM¡CAS DE LOS DOCENTES MG.

DAYKER DELGADO Y MTRO. ANA MARTI N EZ RESPECTIVAM ENTE

a La presidenta del consejo da lectura al Oficio N'00022-2019-UPT-PITT, de fecha 08 de mayo

del 2019, del Dr. Víctor Alfonso Arias Santana, Jefe de la Oficina de lnvestigación y

Transferencia Tecnológica, en el que se remite respuesta al documento académico

presentado por el Mg. Dayker Nivardo Delgado y hace de conocimiento de la facultad que

la Guía Práctica de Formulación del Partido Arquitectónico y Concepto contiene los aspectos

técnicos necesarios para su publicación como documento académico en cumplimiento al

lnciso 6.4.1 de la Directiva sobre lncentivos a la Producción lntelectual en la Universidad

Privada de Tacna: ". Se considera guía de prácticas al conjunto de recomendaciones

desarrolladas de manera sistemática, para ayudar a los alumnos y docentes en el proceso

enseñanza y aprendizaje pan¡ la toma de decisiones sobre cuáles son las intervenciones más

adecuadas para resolver un problema o circunstancias específicas. Son documentos

informativos que incluyen recomendaciones dirigidas a opt¡mizar el logro de competencias,



en base a una revisión sistemática de la evidencia. El curso deberá contar con prácticas

calificadas."

La Mg. Gabriela Heredia acota que de haberse cumplido con los procedimientos

establecidos por la normativa vigente se debe seguir adelante con la aprobación del

documento.

Se somete a votación la aprobación del documento académico presentado por el Mg.

Dayker Delgado , siendo aprobada por unanimidad.

ACUERDO M2-2OT9: APROBAR POR UNAN¡MIDAD IA GUIA PRACTICA DE FORMUIACIÓN DEt

PARTIDO ARQUITECTÓNrcO Y CONCEPTO DEt DOCENTE MG. DAYKER NIVARDO DELGADO

BECERRA, COMO UN DOCUMENTO ACADETU¡CO PARA SU PUBUCACTÓN y USO DOCENTE, ASf

COMO Et INIC¡O DEL TRAMIE RESPECTIVO DE ¡NCENTIVOS AL AUTOR.

a

a

a
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La presidenta del consejo da lectura al Oficio N'00023-2019-UPT-PITT, de fecha 08 de mayo

del 2019, del Dr. Víctor Alfonso Arias Santana, Jefe de la Oficina de lnvestigación y

Transferencia Tecnológica, en el que se remite respuesta al documento académico

presentado por la Mtro. Ana Noelia Martínez Valdivia y hace de conocimiento de la facultad

que la Separata para Dibujo Técnico elaborada por la contiene los aspectos técnicos de un

instrumento de apoyo académico , que en cumplimiento al 6.4.3 de la Directiva sobre

lncentivos a la Producción lntelectual en la Universidad Privada de Tacna: "Se considera

separatas a la selección de lecturas, ideas, conceptos, material de discusión, publicaciones,

etc. realizados por el autor y que están referidos a un tema o temas vinculados a su

quehacer académico. Este es constantemente renovado y es un instrumento de difusión del

pensamiento para ser analizado por los alumnos" .

Se somete a votación la aprobación deldocumento académico presentado por la Mtro. Ana

Martínez Valdivia, siendo aprobada por unanimidad.

ACUERDO 043-2019: APROBAR PC}R UNANIMIDAD LA SEPARATA PARA D¡BUJO TÉCNICO

E¡ABORADA pOR LA MTRO. ANA NOEUA MARTÍNEZ VAIDIV¡A, COMO UN INSTRUMENTO DE

APOYO ACADEMrcO, PARA SU USO DOCENTE, ASf COMO ET INICIO DET TRAM¡TE RESPECT¡VO DE

INCENTIVOS At AUTOR.

Siendo las 10:30hrs. pm del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda y otros, la señora

Decana levanta la Sesión Ordinaria; de lo que doy fe.

ra Almonte DurandDra
SECRETAR ACADEMICA ADMI N ISTRATIVA
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SESION EXTRAORDINAR¡A DE CONSE'O DE FACUTTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO

REATIZADA Et DIA 29 DE MAYO DEL 2019

En Tacna, siendo las 05:O0pm Hrs. del día29 de mayo del2079,en la sala de reuniones del Decanato
de la Facuhad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el
Campus Capanique, se dio inicio a la Sesión Ordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de
la Señora Decana: Dr. Nelly Gonzales Muñiz y con la asistencia de los siguientes consejeros: Mg.
Gabriela Heredia Alvarez, Dr. Julio Javier Ramos Gceres, Arq. Carlos Aragón Concha, Mtro. Renza

Lourdes Gambetta Quelopana, Est. Maria Jamachi Ramos, Est. María Machaca Choque y la Est. Leidi

Martínez Cahui , actuó como Secretar¡a de Consejo: la Mtro. Catherine Afessandra Almonte Durand.

No asistió el Arq. Abraham Medina Araujo.

VERIFICACION DEt QUORUM:

La Sra. Presidenta: Dra. NellyGonzales Muñiz, luegode constatarelquórum reglamentario, da inicio
a la Sesión Extraordinaria de la fecha.

TECTURA DE AGENDA:

1. RECONFORMACION DE LA COMISION ESPECIAL DE ACTUALIZACION
CURRICULAR DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA

2. INGRESO DE JEFE DE PRACTICAS ARQ. HERLY FLORES RAMOS Y
MODIFICACION DE CARGA HORARIA

3. APROBACION DE CENTRO DE PRODUCCION DE TECNOLOGIAS INMERSIVAS
4. APROBACION DE CIERRE DEL PROYECTO DE CIRCULO DE INVESTIGACION MG.

MARLENE MENDOZA
5. OTROS

ORDEN DET DIA:

PUNtO N.Ot RECONFORMACION DE LA COMISION ESPEC1AL DE ACTUAUZACION CURRICUTAR DE

I.A CARRERA PROFESIONAT DE ARqUIECTURA

a La presidenta del consejo da lectura al informe Ne00059-2019-UPT-EPA de fecha 15 de

mayo del 2079, de la Arq. Rosa Torres Miranda, Directora de la Escuela Profesional de

Arquitectura, mediante el cual solicita Ia modificación dela conformación de la Comisión

Especial de actualización CurricuJar de la Carrera de Arquitectura, la cual fue conformada

con Resolución Ne05-2018-UPT-FAU-CF, y propone la conformación de la siguiente manera:

N" NOMBRES YAPELLIDOS CARC,o

I Dra. Nelly Gonzales Muñiz Presidenta de Comisión

2 Arq. Rosa Torres Miranda Coordinadora de Comisión

3 Mtro. Ana Martínez Valdivia Area de Arquitectura y Diseño



4 Mg. Ivette Atencio Iturry Area de Arquitectura, Comunicación y gestión

5 Mtro. Solagne Salinas Morales Á¡ea de Arquitechrra, Urbanismo y Ambiente

6 Mg. Marlene Mendoza Comejo Area de Arquitectura y tecnologia constructiva

7 Arq. Janeth Cruz Chiri A¡ea de Arquitectura, Patrimonio y critica

a

a

La Mtro. Renza Gambetta solicita a la presidenta del consejo se aplique la Directiva Ns001-

2O19-UPT-VRAC, para la conformación de la comisión especial-

Ante ello la Dra. Gonzales comunica a la Arq. Renza que este decanato no cuenta con la

normativa a la cual acota, y se verifica su fecha de aprobación como un día anterior a este

y no se encuentra aun en el sistema de la FAU, sin embargo, se comparte la idea de que se

debe hacer cumplimiento de la norma.

Debiendo ser reestructurada de la siguiente manera a consenso de todos los miembros del

consejo.

Se precisa que el Dr. Javier Ramos, manifiesta que probablemente no pueda dedicar el

tiempo necesario a el desarrollo de dicha comisión, sin embargo, la Dra. Gonzales hace de

su conocimiento gue todas las personas que conforman la comisión tienen diferentes

oficinas, comisiones y proyectos a su cargo sin embargo es de vital importancia la

conformación de esta comisión especial y llevar a cabo a corto plazo el rediseño curricular

de la carrera por lo cual se necesita su apoyo.

a

NO NOMBRES Y APELLIDOS CARGO

I Arq. Rosa Torres Miranda Directora de la Canera Profesional de Arquitecura

2 Mtro. Catherine Almonte Durand Area de Arquitectura y Diseño

3 Mg. Ivette Atencio Iturry Area de Arquitectura, Comunicación y gestión

4 Mtro. Ana lVlartínez Valdiüa A¡ea de Arquitectur4 Urbanismo y Ambiente

5 Mg. Marlene Mendoza Comejo Á¡ea de Arquitectura y tecnologia constructiva

6 Arq. Janettr Cruz Chiri Area de Arquitectur4 Patrimonio y critica

7 Dr. Javier Ramos Cáceres Represenante de los docenEs ordinarios

8 Mtro. Solagne Salinas Morales Representante de los docentes ordinarios

9 Mtro. Renza Gambetta Quelopana Representante de los Egresados

l0 Est. Leidi Martinez Cahur Representante de los Esu¡diantes

417 I
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. Se somete a votac¡ón la aprobación de la moción, siendo aprobada por unanimidad.

ACUERDO 044-2019: APROBAR POR UNANIMIDAD I.A CONFORMACION DE TA COMISION

ESPECIAT DE ACTUAT¡ZACION CURRICULAR DE LA CARRERA DE ARqUITECTURA EN

CUMPTIM¡ENTO A 1A NORMATIVA VIGENTE.

PUNTO N"O2: INGRESO DE JEFE DE PRACT¡CAS ARQ. HERTY FTORES RAMOS Y MODIF¡CACION DE

CARGA HORAR¡A

a La presidenta del consejo da lectura a el lnforme N"00064-2019-UPT-EPA, de fecha 20 de

mayo del 2019, de la Arq. Rosa Torres Miranda, Directora de la Escuela Profesional de

Arquitectura mediante elcual solicita el ingreso de Jefe de Practicas delArq. Herly Angel

Flores Ramos y la Modificación de la Carga Horaria de la Mag. Norma Candelaria Albarracín

Reyes. La Directora de la Escuela comunica la renuncia de la Arq. Joicy Cuadros Obando
qu¡en tenía a su cargo un total de 20 horas académicas a cargo de los cursos de Taller de

Diseño lll, Análisis Urbano y Dibujo Técnico, proponiendo la siguiente distribución de la

Horas:

El Dr. Ramos solicita se realicen las consultas correspondientes para confirmar que se haya

hecho efectivo el pago por los servicios brindados a la Arq. Joicy Cuadros.

Asi mismo la Mtro. Renza Gambetta solicita se le informe cual es el procedimiento que se

siguió para poderrealizar la contratación del Arq. Herly Flores la cualdebe estaren el marco

a

a

DOCENTE ARQ. }IERLY ANGEL FLORES RAMOS

CO¡{DICION JEFE DE PRACTICAS

CARGA
HORARIA

INICIAL MODIFICADA

AR-351 Taller de Diseño III 09 horas

AR-553 Analisis Urbano 04 horas

DOCENTE MAG. NORMA CANDELARIA ALBARRACIN REYES

CONDIC'ION DOCENTE CONTRATADO A TIEMPO PARCIAL

CARGA
HORARIA

INICIAL MODIFICADA

AR-251 Taller de diseño tr 09 horas AR-251 Taller de üseño II 09 horas

AR-752 Diserlo U¡üano 05 horas AR-752 Diseño Uóano 05 horas

AR-I52 Dibujo Tecnico 07 horas

Total I 4 horas

Total 13 horas

Total 21 horas



a

a

del cumplimiento de la Nueva Ley Universitaria, ya que su ingreso es en una categoría

diferente a la de un docente universitario.

El Dr. Javier Ramos sugiere se realicen las modificaciones correspondientes a los

reglamentos para poder permitir a los estudiantes e 9no y 10mo pudiesen realizar ayudantía

de catedra para poder iniciarlos en el ejercicio del desarrollo docente.

La presidenta del consejo aclara al mismo que la contratación del docente se realizo dentro
del cumplimiento a los requisitos que exige la ley y los reglamentos de la universidad para

un Jefe de Practicas, a través de una invitación directa por la premura del tiempo ya que la

renuncia de la Arq. Cuadros fue de un día al otro, y que la Escuela cuenta con la

documentación correspondiente que fue evaluada, la cual se compromete a remitir a los

correos de cada consejero.

Se somete a votación la aprobación la modificación de la carga horaria y la contratación del

Arq. Herly Flores bajo la modalidad de Jefe de prácticas categoría D, siendo aprobada por

unanimidad.

La presidenta del consejo da lectura la carta N'011-2019{CHA-FAU-UPT/TACNA de fecha

21 de mayo del 2019 delArq. Carlos Challco Aguilar, Coordinador del Centro de Producción

de Bienes y Servicios de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo quien en cumplimiento al

Art. 179 del Estatuto de la Universidad Privada de Tacna : "Las diferentes dependencias

académicas de la Universidad Privada de Tacna tienen la obligación de proponer y ejecutar

proyectos generadores de ingresos extraordinarios, provenientes de la producción de

bienes y prestac¡ón de servicios, derivados de las actividades de investigación y desarrollo,

de acuerdo a la normatividad vigente" , remite el proyecto para la creación del Centro de

Prod ucción "TECN OLOG IAS I N M ERSIVAS - E MU LATOR".

Para aclarar mejor el proyecto la presidenta del consejo solicita autorización para invitar al

Arq.Carlos Challco para poder ingresar a la sesión. Aprobada la autorización el Arq. Challco

aclara que este es un proyecto de introducción ala realidad virtual, en aprovechamiento a

los recursos tecnológicos con los cuales cuenta la FAU, a diferencias de otras universidades

del Perú.

La Mtro. Gambetta solicita se aclare de qué manera será la participación de los estud¡antes,

ya que son autores de su producción la cual no puede ser propiedad de la facultad sin

consentimiento de los mismos. De la misma manera se debe clarificar mejor como se

beneficia la facultad y cuáles son las responsabilidades que asume.

ACUERDO M5.2019: APROBAR POR UNANIMIDAD tA CONTRATACTÓN DEt ARq. HERLY ANGET

FTORES RAMOS, BA'O I.A CONDTCIÓN DE JEFE DE PRACTICAS HASTA Et TÉRMINO DEt SEMESTRE

ACADÉMrcO 2019-I DESDE Et 13 DE MAYO DEt 2019 Y Et INCREMENTO DE LA CARGA HORARIA

DE IA MG. NORMA CANDEIARIA ATBARRACIN REYES, EN 07 HORAS ACADÉMrcAS HASTA Et
TÉRM¡No DET SEMESTRE AcADÉMrco 201}I DESDE ET 13 DE MAYo DET 2019.

PUNTO N'03: APROBACION DE LA CREACION DEt CENTRO DE PRODUCCION DE TECNOLOGIAS

INMERSIVAS - EMUTATOR

a

a

a
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ElArq. Challco aclara que la primera etapa del proyecto consiste únicamente en la etapa de

capacitación de los estudiantes o profesionales que lo requieran.

Se somete a votación la aprobación de la creación del Centro de Producción: Tecnologías

lnmersivas - Emulator una vez clarificado en el proyecto cuales son los roles fundamentales

de la FAU y sobre todo que es un proyecto que consiste en la capacitación y no venta d algún
tipo de bien, siendo aprobado por unanimidad.

ACUERDO 046.2019: APROBAR PC,R UNANIMIDAD tA CREAC¡ON DEt CENTRO DE PRODUCCION:

TECNOTOGIAS INMERSIVAS - EMUTATOR A CARGO DEL ARQ, CARTOS CHALTCO AGUITAR

PuNto N.O4: APROBACION DE CIERRE DEL PROYECTO DE CIRCUTO DE INVEST¡GAC¡ON MG.

MARLENE MENDOZA

a

a

a

a

a

La presidenta del consejo da lectura al lnforme Ne013-2019-MMC-FAU-UPT de fecha 20 de

mayo del 2019, mediante el cual la Mg. Marlene Mendoza remite el requisito faltante
exigido por la Resolución de Aprobación de su circulo de investigación: La ponencia

correspondiente al resultado final del mismo. De la misma forma aclara que según el

reglamento vigente de círculos de investigaciones te no es considerado un requisito para el

cierre de los proyectos. Y solicita que en la posteridad se retire dicho requisito y solo se

ex'tjan los requeridos de acuerdo a la Directiva vigente .

La Mtro. Gambetta, observa que algunos de los procedimientos realizados no están

conforme a norma, por ejemplo el informe de presentación del informe final debe estar

firmado por el estudiante representante y en este caso únicamente esta firmado por el

docente asesor, así mismo el informe debe estar emitido por la unidad de investigación y

no directamente por el asesor, sugiere se realice el procedimiento indicado para no infringir

las normas vigentes.

Se somete a votación la aprobación la moción propuesta, siendo aprobada por unanimidad.

ACUERDO O474OL9z RETORNAR Et INFORME FINAL DEL PROYECTO DE CIRCULO DE

TNVESTIGACTON DE tá MG. MARTENE MENDOZA, PARA REALIZAR Et PROCEDIMIENTO

RESPECITVO SEGIJN tA NORMATIVA VIGENTE.

Punto N"05: OTROS

No se trataron otros puntos.

Siendo las 05:50hrs. pm del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda y otros, la señora

Decana levanta la Sesión Extraordinaria; de lo que doy fe.

Cathe ra Almonte Durand
ADMINISTRATIVA

P nva¿u
de

DE

Muñiz
SECRETARIA



SES¡ON EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACUTTAD DE ARQUITECÍURA Y URBANISMO

REAI¡ZADA EL DIA 04 DE JUN¡O DET 2019

En Tacna, siendo las 09:00pm Hrs. del día 04 de junio del 2019, en la sala de reuniones del Decanato
de la Facuhad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Priyada de Tacna, situado en el

Campus Capanique, se dio inicio a la Sesión Extraordinaria de Consejo de Facultad, bajo la

presidencia de la Señora Decana: Dr. Nelly Gonzales Muñiz y con la asistencia de los siguientes

consejeros: Dr. Julio Javier Ramos Cáceres, Mtro. Renza Lourdes Gambetta Quelopana, actuó como

Secretaria de Consejo: la Mtro. Catherine Alessandra Almonte Durand.

No asistieron las estudiantes El Arq. Carlos Aragón Concha, la Mg. Gabriela Heredia Álvarez, el Arq.

Abraham Medina Araujo, la Est. María Machaca Choque, Est. Leidi Martínez Cahui y la Est. María

Jamachi Ramos.

VERIFICACION DEt QUORUM:

La Sra. Presidenta: Dra. Nelly Gonzales Muñiz, luego de constatar el quórum reglamentario, verifica

que no se cumple con el mismo por lo cual debe suspender la Sesión Extraordinaria de la fecha.

LECTURA DE AGENDA:

1. APROBACION DE REGLAMENTO DE GRADOS Y TITULOS DE I.A FACULTAD DE
ARQU ITECTURA Y URBANISMO

2. APROBACION DE LAS NORMAS Y PROCEDIMIENTOS DE TRABAJOS DE

INVESTIGACION PARA LA OBTENCION DE GRADO DE BACHILLER , TITULO
PROFESIONAL YTITULO DE SEGUNDA ESPECIALIDAD

3. SOLICITUD DE SUBVENCION DE DOCTORADO MG. MIGUEL HINOJOSA VEGA
4. PROYECTO DE EVALUACION DOCENTE SEMESTRE ACADEMICO 2019.I
5. OTROS

Se concluye la sesión, por falta de quorum , debiendo ser reprogramada para otra fecha.

Siendo las 09:30hrs. am del mismo día la señora Decana levanta la Sesión Extraordinaria; de lo que

doy fe.

rda les M ra Almonte Durand

q^

SECRETARIA ICA ADMINISTRATIVA
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SESION EXTRAORDINARIA DE CONSE'O DE FACUTTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO

REATIZADA Et DIA 18 DE JUNIO DEt 2019

En Tacna, siendo las 11:42pm Hrs. del día 18 de junio del 2019, en la sala de reuniones del Decanato

de la Facuhad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el

Campus Capanique, se dio inicio a la Sesión extraordinaria de Consejo de Facultad, bajo la
presidencia de la Señora Decana: Dr. Nelly Gonzales Muñiz y con la asistencia de los siguientes

consejeros: Mg. Gabriela Heredia Álvarez, Dr. Julio Javier Ramos Cáceres, Arq. Carlos Aragón

Concha, Mtro. Renza Lourdes Gambetta Quelopana, Arq. Abraham Medina Araujo, actuó como

Secretaria de Consejo: la Mtro. Catherine Afessandra Almonte Durand.

No asistieron las estudiantes Est. María Machaca Choque, Est. Maria Jamachi Ramos y la Est. Leidi

Martínez Cahui.

VERIFICACION DEt QUORU M:

La Sra. Presidenta: Dra. Nelly Gonzales Muñiz, luego de constatar el quórum reglamentario, da inicio

a la Sesión Extraordinaria de la fecha.

APROBACION DE CARGA HORARIA 2019-II
APROBACION CONTRATACION DE DOCENTES A TIEMPO COMP
SEMESTRE ACADEMICO 201 9-II
APROBACION DE PROYECTO DE INTERCAMBIO DOCENTE CRISCOS 2019
APROBACION DE LINEAS DE INVESTIGACION PARA LA FACULTAD
ARQUITECTURA Y URBANISMO

5. RECONFORMACION COMISION ACADEMICO CURRICULAR DE LA FACULTAD DE

ARQUITECTURA Y URBAN ISMO
6. OTROS

ORDEN DEL DIA:

PUNTO N'01: APROBACION DE TA CARGA HORARIA PARA EL SEMESTRE ACADEMICO 2O19.II

La presidenta del consejo da lectura a el lnforme N"00083-2019-UPT-EPA, de fecha 18 de

junio del 2019, remitido por la Arq. Rosa Esperanza Torres Miranda, Directora de la Escuela

Profesional de Arquitectura, remite la Carga Horaria Docente correspondiente al Semestre

Académico 2Ot9-11, con la propuesta de carga lectiva en las diferentes áreas académicas

según el Plan de Estudios de la Escuela Profesional de Arquitectura de la Facultad de

Arquitectura y Urbanismo, de acuerdo al Calendario Académico para el Semestre

Académico 2019-ll, las actividades académicas darán inicio el 12 de agosto del 2019 y siendo

necesario contar con docentes adscritos a la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, para

distribuir la carga lectiva en las diferentes áreas académicas según el plan de estudios de la

Escuela Profesional de Arq u itectu ra.

1.

2.

3.

4.

a

LECTURA DE AGENDA:



a

a

a

a

a

o

Asímismo aclara que la carga horaria ha sido elaborada alineada a la Directiva N"004-2019-

UPT/VRAC, aprobada con resolución N"096-2019-UPT-CU de fecha 10 de junio del 2019

denominada "Distribución de carga horaria para el semestre académico 2019-11".

El Dr. Ramos comenta que para la aprobación de la carga horaria del semestre anterior se

acordó, realizar la encuesta de evaluación docente antes de la designación de la carga

horaria. A ello la presidenta responde que, habiendo renunciado el Arq. Miguel Hinojosa a

la presidencia de la Comisión Académico Curricular y todas las comisiones que conformaba,

los procesos cronogramados quedaron retrasados y endientes, por lo cual debieron ser

asumidos por el resto de la comisión.

Así mismo la Mg. Heredia, aclara gue la carga no es definitiva está sujeta a modificaciones

de ser el caso y en caso de obtener una evaluación negativa la misma puede ser modificada.

La Mtro. Gambetta, solicita se aclaren cuáles han sido los criterios para poder realizar las

rotaciones ¡nternas entre los talleres. Para ello la Dra. Gonzales, presidenta del consejo

solicita la autorización respectiva al consejo para poder invitar a la Arq. Rosa Torres

Directora de la Escuela.

Autorizado el ingreso de la Directora de Escuela, ella aclara que los cambios realizados han

sido realizados en consideración a la reducción del numero de estudiantes en diferentes

talleres o el incremento en otros, bajo la premisa de que esos docentes deben ser

reubicados en talleres que no sean inmediatos al que dirigieron durante el semestre

académico 2019-t para no subir con sus propios alumnos al siguiente taller.

Ante ello la Arq. Renza manifiesta, su disconformidad con su reubicación e el taller de diseño

Vl ya que no cuenta con experiencia previa en el curso, y a realizado ya la Guía para el Taller

de diseño lV, catedra en la cual permanece hace poco más 5 semestres.

Para la Dra. Gonzales es importante precisar que los cambios también sugieren propuestas

de mejora para algunos talleres que no vienen desarrollándose de la manera adecuada, tal

es el caso del Taller de diseño Vl el cual a presentando algunas dificultades al momento de

desarrollar proyectos específicos, manifestada por los propios estud¡antes con respecto a la

aplicación de la duración en contenidos, priorizando la parte conceptual por encima de la

proyectual específicamente en el caso del Mg. Dayker Delgado. La Mtro. Gambetta sugiere

que ella no puede representar el motiyo para que la metodología del Mg. Delgado sea

modificada ya que anteriores oportunidades a compartido catedra y ha sido muy complejo

llegar a una conciliación con é1. Por ese motivo y en consideración a que no realiza ejercicio

de la pÉctica de la profesión en los niveles aplicables al taller de diseño Vl, solicita

mantenerse en el Taller de diseño lV.

El Dr. Ramos, sugiere al consejo este sernestre académico 2019-ll, se reubique al docente

en reemplazo a la Mg. Gabriela Heredia quien hará uso de sus vacaciones y no podrá dirigir

elTaller de Diseño lX, así mismo sea considerado y evaluado el desempeño docente del Mg.

Delgado y de mantenerse las mismas dificultades se le retire de los Talleres de diseño y se

incluyan única mente cursos teóricos.

Se somete a votación la aprobación la moción propuesta, siendo aprobada por unanimidad.

a

a

a
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Punto N.O2: APROBACPN DE 1A CONTRATACPN DE DOCENTE A TIEMPO COMPTETO PARA ET

SEMESTRE ACADEMÍCO 2019-It

a La presidenta del consejo da lectura al lnforme N"00083-2019-UPT-EPA, de fecha 18 de
junio del 2019, remitido por la Arq. Rosa Esperanza Torres Miranda, Directora de la Escuela

Profesionalde Arquitectura, remite la propuesta de 09 Docentes a Tiempo Completo para

elSemestre Académico 207911en consideración a que de acuerdo al Calendario Académico
para el Semestre Académico 2OL9-ll,las actividades académicas darán inicio el 12 de agosto

del 2019 y siendo necesario contar con docentes adscritos a la Facultad de Arquitectura y

Urbanismo a t¡empo completo, para la ejecución de las actividades propuestas para las

diferentes comisiones y unidades académicas de la Escuela Profesionalde Arquitectura, de

la siguiente manera:

No NOMBRE DELDOCENTE ACTIVIDAD PNNCIPAL

l" Arq. Rosa Esperorn TotesMiranfu Directora & la Escuela Profesional & Arquitectura

2 Mtro. Catherine Alessandra Almonte Durand
&crelaria Aca&mica Adninislrativa & la Facttltad de

Arquitec tu ra y Urb anism o

3 Arq. Martha Gabriela González Chocano L)oordinador de la Unidad de Responsabilidad Social Universitaria

1" Arq. Jarcth Noemi úuz Chiri Coordin«lor de la (Inidql de Investigrción

50 Mtro. Ana Noelía Martlnez Valdivia Coordinador de la Comisión de Mejora Continua

60 Arq Carlos Challco Agdlar Coordinador del Cenffo de Producción de Bienes v krvicios

7', Mg. Marlene Beatriz Menfuza Conejo
Respottsobb de Producción Intelectual, circalos & iwestigación y
re&s.

80 Mtro. Keily Norka Medina Bejar Responsable de la Incubadora de Proyectos

90 Mg. Ilette Eneida Atencio Iturry
Responsable de Registro y contol de avance y ciene de proyctos
en el SEGPLAN

a La Mg. Gabriela Heredia sug¡ere se pueda contar con el reporte final del desempeño

docente correspond¡ente al semestre académico 2019-ll. El cual es preparado por el CMC,

una vez concluido el semestre académ¡co a término del contrato, sin embargo, por

cuest¡ones administrativas este semestre a sido requerida la información con antic¡pación

y por ese mot¡vo no se cuenta con el reporte final pero si con el reporte hasta la segunda

unidad, y con ello se ha realizado la consideración para esta propuesta.

La Mtro. Renza Gambetta, comunica haber recibido un re¡terativo por parte de la SUNEDU,

mediante el cual se re¡tera las sanciones a las universidades por incumplimiento a la ley, y

a

ACUERDO 048-2019: APROBAR POR UNANIMIDAD 1A CARGA HORARIA PARA EL SEMESTRE

ACADEMICO 2019.II, [A MISMA QUE ESTARA SUJETA A MOD¡FICAC¡ONES DE ACUERDO At
PROCESO DE MATRICUTAY RECTIFICACION DE I.A MISMA
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hace hincapié en los requisitos que debe cumplir el director de las escuelas profesionales,

el cual tiene como plazo máximo de adecuación el día t4 de julio del 2019, según la

interpretación realizada por la universidad.

La Dn. Gonzales hace de conocimiento de todo el consejo que el decanato no a recibido

ningún documento que informe dichas obligaciones o plazos como lo manifiesta la Arq.

Gambetta en su calidad de Jefa de la Oficina de Calidad.

Se somete a votación la aprobación la propuesta de la contratación de 09 docentes a tiempo

completo para el desarrollo del semestre académico 2019-ll, siendo aprobada por

unanimidad.

ACUERDO 049.2019: APROBAR POR UNAN¡M¡DAD IA CONTRATACION DE 09 DOCENTES A TIEMPO

COMPTETO PARA Et SEMESTRE ACADEMICO 2019-!I

PUNIO N'03: APROBACION DEL PROYECTO DE INTERCAMBIO DOCENTE CRISCOS 2019

a

a

a

a

o

a

La presidenta del consejo da lectura a La Carta N"01-2O19-FAU-ET-EA, de fecha 03 de junio

del 2019, presentando por los Arq. Rosa Torres Miranda y el Arq. Esteban Ariaudo como

responsables del Proyecto de lntercambio Docente "Propuesta de Revitalización del Espacio

Urbano Arquitectónico en la Ciudad de Tacna, Pasaje Calderón de la Barca, tramo Avenida

Dos de Mayo - Calle Zela con énfasis en la Edificación del Teatro Orfeón", cuyo propósito es

vincular los estudios de diseño urbano arquitectónico a través de la formación académica

de los estudiantes a escala urbana aplicado a un área de la ciudad que necesita ser

fortalecida y/o potenciada, mediante estrategias alternativas de abordaje de diseño

arquitectónico, desde la asesoría de los docentes a cargo, proyecto que fue ejecutado con

éxito.

Se somete a votación la aprobación en vías de regularización del proyecto de intercambio

docente CRISCOS 2019, siendo aprobada por unanimidad.

ACUERDO 050-2019: APROBAR POR UNAN¡M¡DAD Y EN vlAS DE REGUIARIZACION Et PROYECTO

DE INTERCAMBO DOCENTE CRISCOS 2019 A CARGO DE tA ARQ ROSA TORRES M¡RANDA Y ET ARQ

ESTEBAN ARIAUDO

Punto N'04: APROBACION DE tAS NUEVAS LINEAS DE INVESTIGACION PARA tA FACUTTAD

DE ARQUITECTURA Y URBANISMO

La presidenta del consejo da lectura al lnforme Ne00029-2019-UPT-UI-FAU, de fecha 14 de

junio del 2019, mediante el cual la Arq. Janeth Noemí Cruz Chiri, Coordinadora de la Unidad

de lnvestigación de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, presentando la propuesta de

Líneas de lnvestigación aplicables a la Facultad de Arquitectura, bajo la consideración de los

Ejes Temáticos: Diseño, Historia y Planificación.

1. Diseño, lnnovación y Habitabilidad, cuyo objetivo es desarrollar investigación basada

en el diseño innovador y la habitabilidad en ámbitos locales, nacionales e

internacionales.

2. Ciudad, Territorio y Paisaje, cuyo objetivo es desarrollar investigación aplicada a

enriquecer el conocimiento basado en la teoría urbana crítica y políticas de estado,



ciudades, asentamientos humanos, territorio y paisaje contextualizado, con enfoque

inclusivo, resiliente y sostenible.

3. Teoría e Historia de la Arquitectura y Arte: cuyo objetivo es desarrollar investigación

desde una perspectiva histórica respecto a la arquitectura y la ciudad con visión

crítica, valorando el arte y la cultura como bienes patrimoniales de la sociedad.

o Se somete a votación la aprobación la moción propuesta, siendo aprobada por unanimidad.

ACUERDO 051-2019: APROBAR POR UNANIMIDAD IA PROPUESTA DE TAS NUEVAS TINEAS DE

INVESTIGACION PARA I.A FACUTTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO

Punto N.OS: RECONFORM,TCION DE I.A COMISION ACADEMICO CURRrcUTAR PARA tA FACULTAD

DE ARqUIECTURA Y URBANISMO

a La presidenta del consejo da lectura al informe N'004-2019-UPT-FAU/CAC, de fecha 14 de

junio del 2O19, que propone la Reconformación de la Comisión Académico Curricular,

solicitando la incorporación de la Secretaria Académica Administrativa a la comisión en

mérito alArt. 52 del Reglamento General de la Universidad Privada de Tacna.

Así mismo la Comisión comunica la propuesta de la Arq. Rosa Torres, Directora de la Escuela

como presidenta de la Comisión, sin embargo en cumplimiento al normativa vigente, es

potestad del Decano proponer a los docentes que ejerzan funciones de ese tipo, lo cual la

Dra. Nelly Gonzales Muñiz, propone a Ja Dra. Macarena Herrera Solís como presidenta dela

Comisión Académico Curricular y de Evaluación Docente. Quedando de la siguiente manera:

1. Dra. Juana Carlota Macarena Herrera Solís Presidenta

2. Arq. Rosa Esperanza Torres Miranda Directora de Escuela

3. Mtro. Catherine Alessandra Almonte Durand Secretaria Académica A.

4. Mtro. Ana Noelia Martínez Valdivia Docente de la EPA

5. Est. Leidi Diana Martínez Cahui Representante Estudiantil

a

o Se somete a votación la aprobación la moción propuesta, siendo aprobada por unanimidad.

ACUERDO 052-2019: APROBAR POR UNANIMIDAD tA RECONFORMAC¡ON DE lA COMISION

ACADEMICO CURRICULAR PARA TA FACUI.TAD DE ARQU¡TECTURAY URBAN¡SMO

Punto N'05: OTROS

No se trataron otros puntos.

Siendo las 01:3Ohrs. pm del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda y otros, la señora

Decana levanta la Sesión Extraordinaria; de lo que doy fe.




